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Águilas-Nazareos en el Tiempo del Fin 
Nazareos desde el Vientre con Un Secreto Séptuple, 

Somos Los Instrumentos de Dios para El Avivamiento 
del Tiempo del Fin. 

 
Abel,Trinidad 

domingo, 23 de octubre del 2005 
 

HNO. VIN A. DAYAL 
  
Levantamos las manos y lo cantaremos otra vez. Si 

lo crean, siempre sentirían ese propósito.  

[#688 Porque Nací para ser - 'Cantos Que Viven' –Ed.] 
Porque Nací para ser 

Eso es la confesión de tu fe. 

Tu Morada, 
Tu vida ha sido predestinada al plan de Dios en esa 

hora. 
Un Hogar para la Presencia del Señor; 

Vas a tabernaculizar Deidad. Eres parte de la Gran 

Casa de Dios, Su Lugar de Morada. 
Entonces que mi vida ahora sea separada para Tí; 
Para que yo sea lo que nací para ser. 

Oremos. Que gran confesión. Que gran realización. 
Especialmente cuando el Espíritu Santo ha abierto la 

Biblia y nos mostró el Gran Plan de Dios para esta 
hora, nos mostró la razón y propósito detrás de 
nuestras vidas predestinadas, que nos escogió en 

Cristo y nos predestinó a la adopción – el 
posicionamiento.  

Que, por y a través de los miembros de Su Novia en 

esta hora, cumplirá todo lo que Él ha prometido. Y 
saber que somos llamados conforme a Su propósito. 

Nos da una gran fe en esta hora para ofrecernos como 
sacrificio vivo. ¡Cuán grande gracia y bendición nos ha 
llegado!, podemos hacer esto por revelación, responder 

a Su llamado, acercarnos a Él, ofrecernos como 
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sacrificio vivo, santo y agradable! Saber que este es el 
culto racional. 

Padre bondadoso, con corazones inclinados en Tu 
Divina Presencia hoy. Considerando, querido Dios, 

este bendito privilegio que tenemos para venir y 
reunirnos en un lugar como este. No solo esta 
ubicación geográfica, sino Señor cuando este mundo 

se desmorona, cuando la oscuridad lo ha envuelto, 
cuando la copa de su iniquidad se desborda, Señor, 
que hay un refugio, un lugar donde morar. El Nombre 

del Señor es una Torre Fuerte a la que los justos 
pueden correr y estar a salvo, un Peñasco en tierra 

calurosa, un Refugio en tiempos de tormenta. Un 
lugar, amado Dios en el que podemos entrar en Tu 
Presencia y encontrar refugio, aferrarnos al refugio que 

tenemos ante nosotros. 

Señor Jesús, donde está ese Propiciatorio rociado 

con Sangre, donde las justas demandas de una Ley 
Santa han sido satisfechas por la Sangre del Sacrificio. 
El sacrificio que tomó nuestro lugar para pagar la 

pena que debíamos y saber Señor eso, esa es Tu 
Sangre, pero ‘habla mejor’ para nosotros esta mañana. 
No podemos pensar en ningún otro lugar en el que nos 

gustaría estar; Señor, sabiendo que estamos en Tu 
Presencia. En Tu Presencia, ahí es donde 

pertenecemos.  

Y así Señor, estamos agradecidos esta mañana al 
estar aquí pues todo lo que necesitamos, todo lo que 

falta en nuestras vidas, todo lo que enfrentamos y con 
lo que batallamos, todo lo que encontramos tan difícil 
muchas veces para entrar en el Señor, que parece tan 

esquivos. Señor, Tú eres capaz, como esa madre, que 
toma la mano del niño y la mete en la manga cuando 

está cansado y no puede, oh Dios, meter su mano en 
esa manga, puedes tomar Tu mano por así decirlo y 
sostener nuestra mano y guíanos a ese Lugar Señor. 

Señor, donde nuestras luchas pueden cesar y 
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podamos hallar descanso y paz. Dijiste que no 
depende del que quiere, ni del que corre, no con 

ejército, ni con fuerza, sino con Tu Espíritu. 

Cómo nuestros corazones anhelan esa comunión 

más profunda, esa mayor realización, esa experiencia 
de Tu poder y fortaleza interior, fortaleciéndonos en el 
hombre interior, Señor, donde podemos conocer por 

revelación y tener la bendita seguridad que, en verdad, 
‘mayor es Él que está en nosotros que el que está en el 
mundo’. No solo algo sobre lo que leemos en la Biblia, 

no solo algo que escuchamos. La gente habla, Señor. 
Algo que pueda ser una experiencia individual, desde 

el mayor hasta el menor aquí entre nosotros sabiendo 
que este es Tu deseo hacer esto por nosotros. 

Cada uno que has elegido, que has llamado. Cada 

uno, querido Dios, que has atraído por Tu Espíritu 
Santo y has hecho partícipe de esta gran gracia que 

nos llegó en esta hora en la aparición de Jesucristo. 

Bendícenos hoy, Padre, mientras Te contemplamos. 
Confesamos nuestros pecados, nuestra indignidad, 

nuestros errores, nuestros fracasos. Por cuando vemos 
cuánto Eres para nosotros y quién Eres y qué Eres, 
entonces vemos quiénes somos y qué somos sin Ti. 

Nos hace preguntarnos, Señor, por qué nos miras. 
Dios, en nuestro corazón queremos vivir para 

glorificarte. Al pensar que descendiste, extiendes Tu 
carpa de Tu humanidad, bajas a un nacimiento tan 
humilde y vives una vida de ejemplo tan humilde. 

Señor, tuviste que soportar tal aflicción, humillación y 
burla solo para que pudiéramos tener este bendito 
privilegio de que Tu Espíritu Santo nos hiciera Tu 

morada. Compartiste Tu vida con nosotros y Tu 
victoria. Señor, no queremos convertir eso en algo 

barato y no queremos dejar eso de lado, pero 
queremos mirarnos a nosotros mismos y examinarnos 
a nosotros mismos en la Luz de Tu Palabra. Y dejar a 
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un lado todo peso y el pecado que tan fácilmente nos 
asedia.  

Danos revelación para así ver el engaño del pecado. 
Tanta gente, Señor, atrapada en las tentaciones y los 

placeres de este, pero sin ver su engaño y la paga es 
muerte. Señor Dios, que Tu Espíritu Santo impulse 
una profunda convicción en nuestros corazones de que 

no seremos prostituidos, Señor, por el maligno, sino 
que seremos Tu Esposa, santa y fiel a Ti, Señor. ¡La 
Novia de Jesucristo! ¡Aleluya! Cómo le gustaría a 

Satanás convertirnos en otra ramera como hizo las 
iglesias rameras. Señor Dios, que Te seamos fieles. 

Leales, y que no Tú tendrás ‘necesidad de despojo’, 
que Te demos bien todos los días de Tu Vida [Pr. 31:11-12 

(RVG) –Ed.]. Concédelo, Jesús. 

Recuerda a Tus siervos, Señor, al Hno. Mervyn 
Señor, allá en San Cristóbal y al Hno. Nigel en 

Dominica y al Hno. Grant en Santa Lucía, Señor, 
hermanos sacrificándose para poner mano a la obra, 
Oh Dios, que la obra de Dios se fortalezca y se 

establezca mejor. Inspiralos, que la mente de Cristo 
entre cuando lo necesiten y se rindan y Te vean a Ti, 
Dios, para que Tu Espíritu pueda moverlos y dirigirlos 

en los caminos de servicio para el beneficio que deseas 
traer a Tu Iglesia en este tiempo, Señor, que la gente 

pueda ser partícipe de ello, querido Dios, y la obra 
Señor, pueda establecerse mejor y ser levantada, oh 
Dios, para ser el tipo de Iglesia en La que puedes obrar 

y cumplir Tus promesas para esta hora. Toma en 
consideración las necesidades del pueblo, Señor, que 
Tu Espíritu Santo derrame el puñado extra. Permite 

que Tu gracia se mueva. Señor, que obtengas honor y 
gloria y que la gente sea bendecida y fortalecida. Que 

la obra prospere bajo la obra de Tu Espíritu, Señor. 

Recuérdanos aquí también esta mañana. Tú 
conoces a todos en Tu Presencia, a todos bajo este 

techo hoy; todos los que tienen necesidades, oh Dios. 
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Deja que la fe se estimule y reconozcan que Tú las 
suplirás, que estás interesado. Que no vengan al azar; 

sabiendo que el hombre de doble ánimo es inconstante 
en todos sus caminos. Que vengan con confianza, con 

convicción, que vengan buscándote a Ti, el Único, oh 
Dios, el Autor y Consumador. El que promete suplir 
todas nuestras necesidades según Tus riquezas.  

Derrama una bendición esta mañana sobre esta 
Iglesia. Sana a los enfermos y afligidos. Da fuerza al 
débil, descanso al cansado. Tráeles revelación a los 

que la carecen. ¡Que el Espíritu de sabiduría y 
revelación en el conocimiento de Jesucristo ministre, 

oh Dios, abundantemente! Derrama Tu Espíritu Santo, 
Señor. Trae el Nuevo Nacimiento donde estén 
hambrientos y sedientos, clamando por liberación. ¡Oh 

Dios! Donde las mentes estén ociosas y vagando sin 
rumbo fijo e influenciadas y atrapadas en la trampa 

del enemigo. Muestra Tu poder de liberación, abre las 
puertas de la prisión, rompe las cadenas, libera a los 
cautivos, Señor. ¡Aleluya! 

Aquellos que pueden estar inconscientes, dormidos, 
la mayor bendición pase por ellos. Señor, despiertalos 
oh Dios, sensibilízalos, Señor. Que todos reciban lo 

que les has ordenado, Padre. No dejes que se pierdan, 
que Tu iglesia realmente pueda ser algo de honor y 

gloria para Ti. Que sea ... 

El Profeta dijo, va a haber mucho sacudimiento para 
nosotros, pero Tú lo llevarás a ese punto pues Tu 

Palabra no puede volver a Ti vacía. Pero, Señor, no 
queremos ser sacudidos indebidamente, Padre, sino 
que podamos ser sensibles y responder, donde 

podamos ver el valor de lo que Estás haciendo por 
nosotros. Donde podamos ver el engaño de lo que es el 

mundo. Que, Señor Dios, podamos abrir nuestro 
corazón y abrir nuestros ojos, querido Dios y venir 
rápidamente a Ti, Padre. Querido Dios, que podamos 
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ser un pueblo en expectativa, gente que Te ama, gente 
que está dispuesta a servirte. Concédelo, Señor.  

Bendice todo lo que se diga y se haga. El pequeño 
compromiso de matrimonio esta mañana, luego la 

Palabra que ha de seguir; toma completo control, que 
hoy no haya uno al que su necesidad no sea suplida  
de alguna manera. Muchos han viajado desde tan 

lejos, querido Dios, para venir aquí. Muchos han 
hecho sacrificios; algunos vinieron y no consiguieron 
un buen y adecuado asiento, Señor. Señor, bendícelos 

por sus esfuerzos y por su sacrificio. 

Señor, como hombre, soy tan insuficiente, tengo 

tantas fallas, pero, Señor Jesús, Tú eres Aquel que 
ellos han venido a encontrar. Nunca permitas 
señalarme a mí mismo, sino señalarlos a Ti, Padre, 

que ellos puedan verte, verte develado. Oh Dios, y 
recibirán de Tu mano poderosa. Hazlo por nosotros Te 

lo pedimos. Te lo pedimos, Señor, en el precioso 
Nombre de Jesucristo. Amén. 

Dios les bendiga. Pueden tomar sus asientos esta 

mañana. 

Amén, alabado sea Su poderoso Nombre. Estamos 
felices de estar en la Presencia de Dios en esta 

mañana. Tenemos un compromiso de matrimonio 
antes de que el servicio comience en realidad, y yo 

tengo un mensajito en mi corazón me gustaría hablar 
como se los mencioné el viernes, y ciertamente hemos 
estado disfrutando los servicios de los viernes. Viendo 

que el Espíritu Santo, puede mostrar que Él está 
dispuesto a bendecirnos y desea bendicirnos cuando 
vemos a la gente hacer un pequeño esfuerzo adicional, 

ahí es donde vemos al Espíritu Santo atender cada 
necesidad.  

Y confío que podamos ser sensibles a eso, pues al 
volvernos sensibles a eso hace una gran diferencia. 
Porque la cosa no es que Dios no esté interesado en 
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bendecirnos, y a veces nos comportamos como que 
tenemos hambre por las bendiciones y todo lo demás, 

y… como Dios… casi como si exprimiéramos las 
Manos de Dios, pero es exactamente lo opuesto 

cuando usted lo ve en la Biblia.  

Ya nos mostró que Él estuvo dispuesto a dar Su 
Vida, ya nos mostró que Él estuvo dispuesto a sufrir 

persecución; Él estuvo dispuesto a hacer todo a un 
lado para que obtengamos la bendición.  

Eso ya es nuestro, en esta hora, los que vivimos en 

esta Edad y tenemos que probar que hemos aceptado 
lo que Él ha hecho por nosotros, y que estamos 

dispuestos, y que también Le amamos, y entendemos 
lo que Él ha hecho por nosotros. Y que en la única 
vida que tenemos no tendremos reserva, la ofrecemos 

completamente sin reservas para Él. Y si podemos 
tener eso, será una gran cosa.  

Así que en verdad ha sido grandioso, nos anima ver 
cómo el Espíritu Santo se ha movido de esta manera. Y 
saber que las bendiciones del Señor y la obra está 

avanzando a gran velocidad. Y a veces para seguir 
adelante con ello y es como que usted está tratando de 
hacer lo mejor por la gracia de Dios para seguir 

adelante con ello. Así que para el pequeño servicio de 
compromiso de matrimonio me gustaría tomar una 

lectura de la escritura.  

Tenemos a este fino joven, nacido y crecido en la 
asamblea, y a nuestra preciosa joven hermana 

también, toda su vida no ha estado aquí, pero una 
gran parte de su vida ella ha nacido y crecido en el 
mensaje igualmente.  

Hoy es el gran día y parece como que los creyentes 
del mensaje, los jóvenes cuando viene su tiempo para 

comprometerse o para casarse, saben que hoy es 23 de 
Octubre, parece ser un día donde todo el mundo echa 
mano y se agarra de algo. Porque Dios le habló a Su 
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Profeta en Voz audible y le dijo, “Te estás tardando. 
Toma a Meda Broy y cásate con ella el 23 de octubre.”  

Y al hacer eso el Hno. Branham, lo vemos en el 
mensaje y Dios aún le dijo la fecha, yo creo que los 

creyentes captan eso y ellos saben cómo agarrar esas 
cosas y buscarlas, también, algo especial.  

Pues supongo que cuando se vive en una Edad 

como esta y la clase de condiciones bajo las que 
vivimos, usted busca cada detalle pequeño que pueda 
fortalecerlo, y poner tanto más y más espíritu como 

puedan tener en su día, su evento, su vida y así poder 
ser partícipes de las bendiciones de Dios, pues es un 

muy gran día. 

Primero voy a leer y solo anunciarlos después.  

Mateo 1:18 
18 El nacimiento de Jesucristo fue así: 

Estando desposada María su madre con José, 
antes que se juntasen, se halló que había 
concebido del Espíritu Santo.  

19 José su marido, como era justo, y no 
quería infamarla, quiso dejarla secretamente.  

20 Y pensando él en esto, he aquí el ángel 
del Señor le apareció en un sueño, diciendo: 
José hijo de David, no temas recibir a María tu 
esposa,... (RVG) 

Noten como dice ahí, dice: “María estaba desposada 
con José,” luego dice: “José su esposo como era justo, 
y no quería infamarla.” Luego el ángel le dice… 

20... José hijo de David, no temas recibir a 
María tu esposa,... (RVG) 

Dios los está llamando esposo y esposa justo en las 

bases de una promesa, simplemente en las bases de 
una promesa. Eso no está suelto, eso es para mostrar 

el poder que ata una promesa. ¿Captaron eso? Esa no 
es una cosa suelta. Ustedes podrían decir, ¿por qué 
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Dios es tan trivial en llamar a un hombre y a una 
mujer – esposo y esposa, solo por una promesa? Ahora 

tenemos que volver a pensar en lo que es una 
promesa, tenemos que volver a pensar en lo que es 

una promesa. 

A veces la gente no se da cuenta que eso es la fuerza 
que los ata y el poder dentro de su unión. Hoy es triste 

decir que mucha gente se vuelve a casar, anulando 
matrimonios, volviendo a casar gente, liberándolos de 
los votos que hicieron.  

Ha sido difícil para mí, ha sido difícil. A veces uno es 
visto como que está en contra de la gente, porque 

cuando la gente tiene un deseo, la mayoría de las 
veces, nueve de cada diez veces, ellos quieren su deseo 
más que lo que la Palabra dice.  

A veces ellos quieren lo que la Palabra dice, pero 
apreciarán y estarán contentos si tienen un hombre 

que tuerza la Palabra para ellos. Aunque ellos no 
querrán torcerla para ellos mismos, pero un hombre 
puede tener favor ante sus ojos si ese hombre la tuerce 

por ellos. Así que aún así pueden pararse y decir 
‘Nunca he quebrantado la Palabra de Dios’ y pueden 
agarrarse de eso. Aún ellos pueden decir, ‘él lo hizo, 

así que no es mi responsabilidad’.  

Pero yo creo que cuando usted tiene el Espíritu 

Santo, ya sea que usted sea un conserje, o usted sea 
un miembro ordinario, o un joven, o un anciano, 
cuando usted tiene el Espíritu Santo en su vida, 

entonces ahí está la mera Palabra adentro de ustedes, 
Pues Dios es la Palabra y Dios es Espíritu. Porque la 
Palabra no es carne, la Palabra es Espíritu; la Palabra 

se hizo carne, la Palabra creó un a Tabernáculo para 
que la Palabra misma pudiera vivir en el Tabernáculo 

que Él creó.  

Así que cuando tienes la Palabra en ti, tienes el 
Espíritu de Dios en ti. No estoy hablando de la letra de 
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la Palabra; estoy hablando de la Palabra, la Persona de 
la Palabra. Cuando Eso está en ti, ya sea que seas un 

niño, hay poder para que te quedes con la Palabra. 
Pues la Palabra es el símbolo del Espíritu, por eso 

probamos el espíritu por la Palabra, y sabemos si es el 
Espíritu al regresar a la Palabra. 

Así que, una promesa es una cosa muy vinculante, 

y tenemos dos personas que se están preparando para 
presentarse aquí en público, y ya lo han hecho en 
privado, pero públicamente esta mañana quieren 

hacer esa promesa ahora delante de testigos. Porque la 
Palabra ‘compromiso’ o ‘desposado’ significa: una 

promesa para casarse en un tiempo asignado.  

Y quiero que todos ustedes me escuchen 
atentamente porque tuve una verdadera sorpresa 

recientemente. Hace poco estuve hablando a una 
jovencita que creció aquí en la asamblea, (una gran 

parte de su vida también desde los días de Barataria). 
Y de alguna forma parecía ser que se le escapó en 
alguna parte y dijo ‘Yo no sé lo que es el acercamiento 

a estas cosas, no sé cuál es el paso que debo tomar.’ 
Yo le dije, “¿Yo, y la iglesia aquí?” Cuidadosamente, 
servicio tras servicio, compromiso tras compromiso, 

explicando estas cosas de atrás para adelante en la 
Biblia, desde que estábamos en Barataria y el doble de 

lo que estamos ahora aquí. 

No hay un solo individuo que esté pensando en 
matrimonio en esta iglesia que debería poder decir, no 

sabemos cómo usted hace esto. Esta es una de las 
principales cosas en las que he sido criticado en el 
Mensaje. Y hasta imprimí un pequeño folleto que 

repartimos: [2004-0112 –Ed.] Lo Sagrado De Tu Voto 
Matrimonial. 

Me he asegurado que cada joven tenga eso, que lo 
haya leído y que lo haya estudiado, aún como una 

manera para decir algo cuando vienen a mí, nos 
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encontramos en esos campos, nos encontramos en la 
Palabra. No hay otra Palabra en la que podamos 

encontrarnos; yo no soy esa clase de sacerdote 
bondadoso y antiguo. He sido enviado aquí para 

representar a Jesucristo, he sido enviado aquí para 
quedarme con la Palabra del Profeta. El Profeta, que ni 
siquiera pudo casar a su propio hijo. ¿Entienden lo 

que digo?  

Y esa es mi convicción en lo más profundo, que 
tengo que caminar en esos mismos lugares, si hay una 

situación que necesite esa Palabra. No tengo otro 
ejemplo; quiero que se den cuenta de eso.  

Por eso al caminar en esta Edad, si queremos la 
ayuda y las bendiciones de Dios, lo cual Dios está 
determinado a darnos más de lo que deseamos; y todo 

lo que Dios pide, que recibamos Su Palabra, que le 
honremos un poquito, que lo honremos un poquito 

que Dios es la Verdad. Que no seas un profano 
queriendo lo mejor de los dos mundos, ese es Esaú. Él 
quería un bocado de comida y después quería tener 

también las bendiciones. [He. 12:16 –Ed.] No sea un 
profano. 

Deseen, díganle a Dios, Crea en mí, oh Dios, un 
corazón limpio, Y renueva un espíritu recto dentro de mí. 
[Sal. 51:10 –Ed.] Se sorprenderán al ver la clase de 

bendiciones con las que Dios va a bendecirlos. Se van 
a sorprender al ver cómo Dios se parará con ustedes y 

aunque todo el mundo esté en contra tuyo, y seas la 
única persona parada contra todo el mundo y el 
infierno junto, Dios se parará por ti.  

Esto no es palabrería ociosa, son palabras 
verdaderas. Porque la verdadera fe únicamente puede 
venir cuando saben que se han alineado con la 

Palabra de Dios. Porque si no alinean su corazón con 
Dios, si su corazón los reprende [condena], no tendrán 

confianza delante de Dios [1 Jn. 3:20-21 –Ed.]. Esa es una ley.  
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Un hombre tratando de tener fe con condenación, es 
alguien que está tratando de engatusar su 

consciencia. Porque la conciencia está diseñada para 
decirle cuando está errado. Y si un hombre está 

haciendo lo malo y no es redargüido, él está parado en 
terreno muy, muy peligroso. Porque la Biblia dice que 
en los postreros tiempos su conciencia estará 

cauterizada. [1 Ti. 4:2 –Ed.] 

Es como que las cosas del mundo han quemado su 
conciencia y sus facultades para pensar llegan a estar 

entumecidas al punto que usted puede vivir en su 
lujuria y sus deseos, y Dios solo llega a ser un 

concepto religioso que usted tiene en alguna parte.  

Pero qué privilegio, cuando usted como un joven o 
una jovencita sabe con una revelación que puede 

llegar a su corazón, y no solo andan pensando en 
novio y novia, sino que ustedes piensan: tengo el 

privilegio de reflejar el misterio de Cristo y la Iglesia. 
¿Entienden lo que estoy diciendo? Porque es un 
esposo y la esposa, Efesios 5 nos dice, que es un 

misterio de Cristo y la Iglesia. 

Aun cuando todo el mundo eclesiástico se está 
cayendo a pedazos, usted y su esposa pueden 

permanecer firmes y ser tales cristianos que el 
Mensaje de Dios todavía puede salir. ¿Entienden lo 

que estoy diciendo? [La Congregación dice, Amen –Ed.]  

Esa es una gran cosa, amigos, una gran cosa. Y les 
digo que cuando dos personas pueden caminar en esa 

clase de compañerismo y unión ahí hay mucha 
bendición. Porque pueden ver que Dios no puede 
negarse a Sí Mismo, la visión más grande que Dios 

puede sacar del Amor es Él Mismo y Su Iglesia. 

Si Dios hubiera tenido una visión más grande del 

Amor Divino ya hubiera tenido una manera de 
mostrarlo. Pero la más grande visión del Amor es Él 
Mismo y Su Iglesia. Y luego para que nosotros 
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compartamos eso, Él diseñó el pacto matrimonial y se 
lo dio a los hijos de Dios. No fue a los ángeles a 

quienes se les dio el pacto matrimonial, por eso fue 
que aquellos terminaron casándose y dándose en 

matrimonio.  

A los animales no se les dio ningún pacto 
matrimonial, por eso los animales pueden tener sexo y 

no es fornicación aunque no estén casados. Pero si un 
hombre y una mujer cometieran fornicación fuera del 
matrimonio, eso es pecado, ellos han profanado su 

cuerpo y han pecado contra su propio cuerpo. [1Co. 6:18 –Ed.] 
Y el pecado trae enfermedad y la enfermedad trae 

muerte, piensen en eso, amigos. 

Así que Dios es tan lleno de gracia al mostrar eso, al 
darnos esto, Él tiene una bendición tan grande para el 

hombre. Por eso es la bendición más grande fuera de 
la salvación, porque eso quiere decir que si uno no 

está casado no están sin la bendición puesto que son 
salvos. Porque realmente está diseñado para los hijos 
de Dios y únicamente los hijos de Dios son 

identificados por Su Espíritu en ellos. Si alguno no 
tiene el Espíritu de Cristo, no es de Él. [Ro. 8:9 –Ed.] 

Y para ser nacidos de Dios y ser parte de la familia 

de Dios, usted tiene que tener el Espíritu. Así que, el 
hombre cabe en ese pacto si tiene el Espíritu de Dios. 

Por eso puede guiar a una esposa, y por eso una 
esposa puede seguir a su esposo. Si intentan proseguir 
con el Espíritu Santo de los padres, no se pueden 

casar, tienen que pedirle a los padres que vivan la vida 
matrimonial para ellos. ¿Escuchan lo que estoy 
diciendo? Pero si tienen el Espíritu Santo, entonces 

muestra que hay una Palabra. 

El mismo Dios, la misma Palabra, el mismo Espíritu 

que escribió la Biblia. El mismo Dios y el mismo 
Espíritu que junta a Cristo y a la Iglesia, el mismo 
Dios y el mismo Espíritu que une a la familia y a los 
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padres, es el mismo Dios y el mismo Espíritu que 
opera en ellos, es el mismo. Es maravilloso, y por eso 

es que cada vez que se reproduce así misma, produce 
conforme a su género. La misma cosa, con la misma 

calidad, con los mismos potenciales. 

La intención que tenía el primer matrimonio y el 
último matrimonio, lo cual es Cristo y la iglesia, la 

última. Y la primera fue el primer reflejo de ello en el 
paraíso, y ahí es donde la redención nos lleva allá 
atrás nuevamente. Luego cada uno que Dios quiera 

traer a la escena va a venir con el mismo potencial.  

Cuando Dios hace algo la primera vez, ¿tendrá que 

hacer lo mismo cada vez? ¿El primer pensamiento de 
Dios es el mejor? ¿Puede mejorar Dios lo que hizo la 
primera vez?  

Aquí vamos de nuevo, ¿ves cuán perfecto es? Es tan 
perfecto. Es una cosa hermosa cuando lo vemos, es 

maravilloso. Quiero tomar una cita aquí de esto 
porque esto... Es del mensaje, Hemos visto la Estrella 
en el Oriente.  

[1963-1216 Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido A Adorarle –Ed.] 
65 ... José era un hombre bueno, él era el 

hijo de David, y él estaba desposado con 
María.  

66 Me gustaría hablar en esto, antes de 
proseguir más adelante. En el Este, 
"Desposado", es decir, el estar comprometido 
en matrimonio, equivalía a matrimonio.... – un 
compromiso.  

Ven, cuando aconsejo a la gente, les digo que, ‘este 
es un punto sin regreso’. Cuando ese voto va a ser 

hecho, ese es el punto donde no hay regreso. Y yo 
siempre aconsejo a la gente, les digo que a pesar de lo 
mucho que se amen, lo mucho que sientan, no hagan 

ese voto hasta cuando yo les diga, porque cuando les 
digo eso ese es el punto sin regreso. Yo les digo que 
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hasta que ese tiempo llegue, en otras palabras déjelo 
que venga en, ‘el cumplimiento del tiempo’. 

A veces hacen las cosas prematuramente, y por eso 
se meten en problemas, la Biblia dice “Cuando vino ‘el 

cumplimiento del tiempo’, Dios envió a Su Hijo”. [Gá. 4:4 

–Ed.] “Cuando ‘se cumplió plenamente’ el día de 
Pentecostés”, [Hch. 4:4 (JBS) –Ed.] el Espíritu Santo vino. 

Dios no hace las cosas fuera de temporada, Dios 
ordena para todo, ordenó una temporada y un tiempo 
para cada actividad bajo el cielo. [Ec. 3:1 (NTV) –Ed.] 

Pero el hombre siempre quiere adelantarse al plan 
de Dios, teniendo algún conocimiento de la presciencia 

de Dios, de lo que Dios quiere hacer, y el hombre se 
apresura y cuando se adelantan dejan al Espíritu 
Santo. 

Siempre digo…y tengo que explicar esto, no solo por 
ellos, yo no lo diría pero necesito decirlo porque, me 

doy cuenta que todavía tiene el mismo elemento de 
ignorancia concerniente a estas cosas aquí. 

Cuando ese tiempo llega, yo les digo ‘Miren, tanto 

como les gusta y van por ese camino y les interesa, 
tanto como sientan que tienen revelación’, yo digo 
‘porque hoy o mañana ese muchacho va a ser afligido 

con alguna enfermedad o algún accidente y puede 
quedar lisiado en una silla de ruedas, él queda 

paralizado y ustedes se apresuran a hacer un voto, 
ustedes se quedan con ese hasta la muerte. Porque 
eso es para bien o para mal, eso no es, pero en caso 

que algo salga mal entonces me escapo’. Eso no tiene 
palanca de retroceso; se los digo de cualquier manera. 
No están atados o no están bajo obligación. 

Se van por ese camino y cuando llega el tiempo, 
porque cuando ese voto sale de su boca les voy a 

mostrar que tienen que quedarse con eso. Porque por 
tus palabras serás justificado, y por tus palabras serás 
condenado [Mt. 12:37 –Ed.], que vuestro sí sea sí,  
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que vuestro no sea no, [Mt. 5:37; Stg. 5:12 –Ed.] ¿Por qué? 
Porque, Dios Mismo dijo ‘la Palabra que sale de Mi 

boca no puede volver a Mí vacía sino que cumplirá el 
propósito para lo que fue enviada. [Is. 55:11 –Ed.] 

Vemos que a veces la gente crece en iglesias flojas; a 
veces la gente crece en iglesias que nunca tuvieron 
ninguna revelación de estas cosas y no han tenido 

ninguna enseñanza en estas cosas. Y luego a veces por 
años tienen que cargar con estas cositas; tienen ideas 
‘medio cocidas’ acerca de estas cosas y vemos tanta 

cosa suelta, o de cierta manera.  

Pero este es el misterio de Cristo y la Iglesia, si esto 

está flojo entonces Cristo y la Iglesia, el plan completo 
de redención está flojo. ¿Entienden eso? Hemos 
crecido y no somos bebés en la Palabra. Él dice: 

[63-1216 Hemos Visto Su Estrella Y Hemos Venido A Adorarle –Ed.] 
... Cuando ese voto sagrado fue tomado 

entre ellos… (y él cita la escritura), léalo Ud. 
en Deuteronomio 22:23, se van a dar cuenta 
que cuando esta mujer y este hombre se 
ponen de acuerdo para casarse (ellos todavía 
no tomaban los votos hasta meses después, y 
si ellos anulaban ese voto, eran culpables de 
adulterio. Esto es correcto. Cuando ellos 
estaban comprometidos, ellos eran 
considerados como casados. La ley todavía no 
les había dado el derecho de vivir juntos como 
esposo y esposa,...  

Así es donde se firma el certificado de matrimonio y 

esas cosas llegan ahí, eso no es para el matrimonio de 
la gente, Dios no necesita un pedazo de papel. Ese 
pedazo de papel es para el hombre, para el hombre de 

la sociedad en caso que algún incumplimiento y haya 
alguna violación. Porque el certificado matrimonial de 

Dios está justo aquí (la Biblia). 
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Así que una mujer o un hombre no estarán en una 
posición donde pueden llegar a ser víctimas o no tener 

sus derechos y estas cosas. Esa es una protección de 
sus derechos en una circunstancia como esa, donde 

este hombre no quiere mantener a sus hijos, tiene 
hijos con esta mujer y demás y hasta la corte ahora 
puede decir ‘Aquí hay una evidencia, usted y esa 

mujer se casaron, así, así y así, tenemos el registro de 
este, eso fue firmado aquí delante de testigos, dos 
testigos firmaron eso y demás.’ Eso es ley, como la 

carta de derechos para ir y vivir juntos. Escuchen:  

... La ley no les había dado el derecho… La 
ley… no les había dado los derechos para 
vivir como esposo y esposa [todavía]…  

¿Ven? Pero cuando ese voto sagrado fue tomado ahí, 

se pusieron de acuerdo para casarse. 

... pero delante de Dios cuando se 
prometieron el uno al otro esas palabras 
quedaron selladas en el Reino de Dios. Y 
anular eso, era sencillamente cometer 
adulterio.... 

Y anular eso, era sencillamente cometer adulterio.  

... Y José estaba "desposado" a María. Si 
Uds. ministros hermanos, si Uds. pudieran 
estudiar esto muy bien les podría aclarar el 
caso de divorcio y casamiento que es tan duro 
y diferente entre la gente hoy en día.... 

Esto fue después que los Sellos fueron abiertos. Y 

dijo Uds. ministros hermanos, si Uds. pudieran estudiar 
esto muy bien les podría aclarar el caso de divorcio y 
casamiento... Porque Dios aquí, el ángel diciéndole a 
José su esposo, no temas recibir a María tu esposa  
[Mt. 1:20 (RVG) –Ed.], y solamente estaban desposados. Y les 
cita la ley del Antiguo Testamento, Deuteronomio 22. 

Y cuando alguien le preguntó allá en 1964, 
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[1964-0823E Preguntas Y Respuestas. COD. - Jeff.In. –Ed.] 

944-Q-313 313. Hermano Branham, ¿cuál 
es el significado de una anulación? ¿Están las 
personas libres para casarse o es esto sólo 
otra palabra para divorcio? Me gustaría tener 
alguna información sobre esto. (Hmm),  

Seguro que están casados. Mientras ellos 
tomen ese voto, están casados. Así como un 
muchacho, si un muchacho le promete de 
buena fe a una muchacha casarse con ella, él 
está obligado a esa muchacha. Es como si 

estuviera casado con ella. 
La única cosa que la ley hace, es darle un--

un acta de derechos para evitar que sean 
esposo y esposa sólo por vivir juntos…  

Ese es el certificado matrimonial…  

Pero cuando un hombre le dice a una mujer: 
“Me casaré contigo, querida; te tomaré como 
mi esposa....”, él está casado.... 

No para ir y vivir como esposo y esposa, sino que ya 
están sellados en el Reino de Dios. 

Porque con Dios, el matrimonio mismo, no pueden 
adelantarse a eso, eso tiene tres etapas: El cortejar, el 
acuerdo y el matrimonio. Pero el acuerdo que es el 

compromiso, el matrimonio es el tiempo señalado que 
fue decidido sobre el acuerdo. Y el cortejo donde la ley 
de atracción comenzó y demás, y la gente comenzó a 

conocerse el uno al otro luego eso evolucionó hasta un 
acuerdo mostrando que eso no era una cosa de 

coquetería, alguien por ahí jugando con alguien, luego 
yéndose con alguien más y después yéndose con 
alguien más, no, eso comenzó ahí y evolucionó hasta 

llegar a ser un acuerdo. Porque el compromiso es para 
ponerse de acuerdo para el matrimonio, eso es lo que 

significa en un tiempo señalado. 
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Aparte de eso lo que hoy tenemos es un montón de 
cosas sueltas y la iglesia es un desastre, y las cortes 

de divorcios están repletas. Y en la Cristianidad vemos 
tanto compromiso con la Palabra de Dios, y vemos 

tantos que predicadores trabajan por congregaciones y 
membrecía, descarriados y nunca han estado en la 
presencia de Dios porque llegaron a ser ministros de la 

misma manera que casan a la gente. 

Es únicamente un pedazo de papel, simplemente 
llegaron a un seminario y pasaron un examen, 

estudiaron para eso así como estudian en la escuela, 
sacaron un puntaje, porque otro hombre les chequeó 

el examen, puso la nota y le dijo, ya eres un ministro.  

Pero cuando el Dios que escribió la Biblia llegó a ti, 
y el Dios que escribió la Biblia se te apareció, y el Dios 

de la Biblia te dice que Él te llamó, y el Dios de la 
Biblia te unge y te envía, esa es otra cosa. Porque el 

Dios que te llama, no te envió a comprometer Su 
Palabra, te envió a pararte por Su Palabra.  

Si quebrantas esa Palabra, tú mismo te separas de 

Dios, porque esa es la cosa que los une a ti y a Él. 
Como cualquier cristiano, cualquier creyente se suelta 
de esa Palabra, y han llegado a cometer adulterio 

espiritual.  

Pero cuando un hombre le dice a una mujer: 
“Me casaré contigo....”, está casado. 

Su voto es sagrado, eso es lo que los casa 
después de todo. No hay predicador que 

pueda casarlos, ningún magistrado ni nadie 
más. Es su propio voto hacia Dios y hacia este 
hombre Cuando Ud. promete, Ud. está 
casada.... 

Y luego él cita la Escritura de nuevo, José y María 

allá,  
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20 Y ... el ángel del Señor le apareció en un 
sueño, diciendo: José hijo de David, no temas 
recibir a María tu esposa, José hijo de David, 
no temas recibir a María tu esposa,... (RVG) 

Ya estaban casados, él ya le había 
prometido a ella. 

945-197 ... Y damita, si Ud. ha prometido 
casarse con ese muchacho, Ud. está obligada 
a hacerlo. Si Ud. se casa con otro después de 
esa obligación, Ud. va a–desde ahora en 
adelante de todas maneras–Ud. estará 
viviendo en adulterio.... 

¿Entienden eso? ¡Es correcto! 

... Y fíjense, la misma cosa para un 
muchacho que promete casarse con una 
mujer... 

Así ustedes jóvenes que están aquí, siempre hay 

delincuentes, y siempre hay gente buscando esos 
atajos, y siempre hay gente que no cree la Palabra, y 
hay gente que cuando se estaban quemando en la 

carne, querían lo que la carne quiere, y siempre hay 
gente que es egoísta y centrados en sí mismos, y 

marcan a la gente, ponen un círculo alrededor de ellos, 
los reclaman como si fuera de ellos y luego comienzan 
a usar influencia para traerlos bajo su propia sujeción 

para su propia voluntad. 

Así como también hay muchachas, ponen diseños 

sobre los muchachos también, mientras el diablo ya 
no esté en el pozo del abismo se espera que suceda 
algo así. Y cuando la gente en su propia vida no está 

sellada por dentro y el diablo no está sellado por fuera, 
se espera que algo así suceda. Ya sea que haya estado 
sirviendo a Dios cincuenta años o ya sea que hayan 

estado sirviendo a Dios por cinco meses. El Espíritu 
Santo es lo que hace la diferencia. 
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Ahora quiero que vean que ustedes tienen una 
responsabilidad. A veces un hermano viene y me dice 

“Hermano Vin, estoy interesado en una hermana y así 
y así”, luego él le dice a ella: “Yo hablé con el ministro, 

pensé que me iba a hacer pedazos, pero ¡él me 
sonrío!”. Ella es tan ingenua, ella toma eso como un 
permiso de que ella está bien.  

Bueno, ella viene a la iglesia y habla con alguien, 
luego este alguien llega a ser su vocero. A veces él 
viene y la conoce, como Cristiana ya, y ella no sabe 

que ella tiene una responsabilidad individual hasta 
que se casen.  

Él no puede hablar por ti, déjalo ir al banco e 
intenta sacar el dinero por ti, déjalo ir a la Oficina de 
Registro y hacer transacciones y esas cosas por ti, ir a 

la Oficina del Pasaporte y sacar tu pasaporte y hacer 
otras cosas por ti. Dice ‘No, estamos bien, lo hemos 

arreglado delante de Dios”. Vean que tonto es eso, y 
eso es más bajo que la Palabra de Dios. Eso es el reino 
de Satán, eso es este mundo. 

Pero saben por qué la gente no lo encara, porque en 
su corazón la Palabra no es un principio que los está 
gobernando. No están sirviendo a Dios como 

Cristianos, comienzan sirviendo a Dios como 
Cristianos, pero luego conocen a un muchacho o un 

muchacho conoce a una muchacha. Y luego 
comienzan a ser atraídos y dicen, nos estamos 
enamorando y bueno… en otras palabras el mensaje 

llegó a ser una cosa histórica, bien, ya estamos en el 
mensaje.  

Ahora, la verdadera prioridad ahora es nuestra vida, 

y nuestro futuro y nuestro esto. Y puesto que estamos 
en una iglesia del mensaje, así es como las iglesias 

llegan a ser domesticadas. Eso es lo que las iglesias 
llegan a ser, porque la gente deja de vivir una vida 
Cristiana por la Palabra después de eso, porque han 



Águilas-Nazareos en el Tiempo del Fin                                                                                                       2005-1023 

22 

parado de servir a Dios, comienzan a servirse el uno al 
otro después de eso.  

Ahora, ¿saben ustedes?, yo no creo eso, y saben en 
esta mañana no estoy tratando de asustar la luz del 

día de ustedes. Estoy tratando de decir que mis líneas 
necesitan llegar a ser un poquito más claras a veces; 
tengo que de alguna manera pintarlo otra vez cada 

pequeña temporada, para que ustedes sepan el lado 
del camino en el que estoy. Y si tienes que 
encontrarme, tienes que saber en qué lado del camino 

me tienes que encontrar.  

Saben donde tengo una jurisdicción legal y donde 

no tengo autoridad. Y para sacarme de esa caja, tratan 
de que me salga a la ventura sin autoridad. Y no estoy 
aquí para probar que soy una súper estrella, 

simplemente quiero probarles que soy fiel a la Palabra 
de Dios y atado a las cadenas de la Palabra. Y cuando 

tratas de hacer que yo haga algo diferente, me estás 
poniendo a prueba para ver si amo a Jesús más que a ti.  

Y no importa lo doloroso que pueda ser, y cuanto yo 

los ame a ustedes y les de todo lo que tengo y tome 
hasta lo último de ello. Y los voy aterrar porque los 
amo tanto para pasar por una prueba como esa, creo 

que saben qué decisión voy a tomar.  

Y creo que si tienen a alguien que está dispuesto a 

ser tan honesto con ustedes, entonces eso es lealtad y 
la lealtad se genera de lealtad. Y para cada acción hay 
una reacción opuesta igual, esa es una ley de la física.  

Así que, si yo les proyecto eso, me gustaría que 
ustedes también me lo proyecten a mí y digan: “él está 
predicando de su corazón, él está predicando la 

Palabra, él se está parando con toda esa presión para 
sostenernos, porque él quiere vernos entrar en aquel 

día. No quiero engañar con eso, no quiero jugar con 
eso. Quiero respetar eso y orar por alguien y tratar de 
pararme así”. ¿No creen que eso es correcto?  
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Entonces cuando usted tiene esa actitud y yo tengo 
esa actitud, pueden imaginarse qué tipo de iglesia va a 

ser. Los enfermos no pueden venir aquí y regresar 
enfermos. ¿Entienden lo que estoy diciendo? Dios va a 

encontrarse con esa gente; Dios se va a encontrar con 
esa gente. Así que dice:  

945-197...Y damita, si Ud. ha prometido 
casarse con ese muchacho, Ud. está obligada 
a hacerlo. Si Ud. se casa con otro después 
[después] de esa obligación, Ud. va a–desde 
ahora en adelante de todas maneras–Ud. 
estará viviendo en adulterio. Y fíjense, la 
misma cosa para un muchacho que promete 
casarse con una mujer... 

No hagan Uds. su voto con nadie a menos 
que Uds. tengan la intención de cumplirlo. 
Recuerden, hay Biblia para eso. José prometió 
casarse con María. Y Dios dijo que eso era...  

Lean las leyes del Antiguo Testamento 
sobre eso. ¿Ven? La ley del Antiguo 
Testamento, si Ud. prometía casarse con una 
mujer, y Ud. se casaba con otra, Ud. estaba 
cometiendo adulterio; y eso lo echaba a Ud. 
fuera del campamento. ¡Sí, señor! Ud. tiene 
que cumplir sus votos cuando Ud. promete eso 
a una mujer. Ella es un pequeño vaso 
sagrado, y eso es para traer vida, de niños, 
otra vez al mundo....  

Por eso únicamente una mujer tiene ese velo de 
virginidad, una perra no lo tiene, una vaca no lo tiene, 

una yegua no lo tiene. ¿Por qué? Porque solo ella 
puede cometer adulterio, ella está bajo pacto 

matrimonial, las otras hembras no están bajo pacto 
matrimonial. Ve, por eso los animales pueden cometer 
sexo, los ángeles no tienen sexo, pero cada vez que 

fueron manifestados en la Biblia, vinieron en forma de 
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un hombre. El Varón Gabriel, el Varón de Dios 
apareció.  

Y al ver eso, vemos como esa mujer tuvo ese velo 
virginal que selló su matriz, ella estaba incontaminada 

y pura. Y al ser roto ese velo, de la manera errada, no 
por el esposo en el principio. ¿Qué sucedió? Fuera de 
esa matriz sale un fluido menstrual que prueba que 

ella era impura cada mes desde esa vez. ¿Por qué? 
Porque no fue el esposo el que rompió ese velo, con el 
que Dios la había casado.  

Caín era del maligno [1 Jn. 3:12 –Ed.], por eso su nombre 
no aparece en la genealogía. Por eso Jesús vino y contó 

aquella parábola, “Y el sembrador malo sembró la 
cizaña en el mismo campo”, dice, “pero déjenla crecer 
en el tiempo de la siega, yo la separaré y la quemaré 

con fuego que no se apaga”. [Mt. 13:24-30 –Ed.] Así que 

amigos, ven como son estas cosas. 

... No hagan Uds. su voto con nadie a menos 
que Uds. tengan la intención de cumplirlo.... 

Así que él dijo, 

... y eso lo echaba a Ud. fuera del 

campamento. ¡Sí, señor! Ud. tiene que cumplir 
sus votos cuando Ud. promete eso a una 
mujer. Ella es un pequeño vaso sagrado, y eso 
es para traer vida, de niños, otra vez al 
mundo. Así que cuando Ud. le promete a ella, 
Ud. tiene que casarse con ella. 

Y alguien preguntó:  

[1964-0830M Preguntas Y Respuestas. COD. - Jeff.In. –Ed.] 

998-Q-342 342. Nosotros–nosotros fuimos 
casados hace veintiún años por el juez de paz. 
¿Fue–fue erróneo?  

Sí, fue erróneo que Ud. hiciera eso. El 
matrimonio pertenece en la casa de Dios.... 



Águilas-Nazareos en el Tiempo del Fin                                                                                                       2005-1023 

25 

¿Saben por qué? Ese sólo es un hombre allá en su 
trabajo por un voto, él bebe, fuma, comete adulterio, 

se para frente a ustedes para realizar algo sobre 
ustedes, porque es un trabajo para él. 

Este aquí, cuando estas leyes fueron traídas a un 
Profeta entró en un Pilar de Fuego y regresó con eso. 
Cuando fue enseñado en el medio de la Biblia, fue 

Dios Quien lo instituyó Él Mismo en carne y dijo, “Mas 
al principio no fue así.” [Mt. 19:8 –Ed.] Y luego cuando vino 
en el Nuevo Testamento, el que lo estableció en el 

orden fue otro Profeta que estuvo en el Pilar de Fuego 
como Pablo, regresó y colocó esa cosa. ¿Es eso 

correcto? 

Y cuando la revelación vino a otro Profeta en los 
últimos días y se encontró con el mismo Pilar de Fuego 

y trajo la misma cosa. Así que no tiene nada que ver 
con un hombre de por ahí en alguna oficina de 

registros. Él dijo:  

... siendo que Ud. está casado, [él dice:] 
esto es cuando Ud. está realmente casado: 
Ud. está casado cuando hacen votos el uno al 
otro, cuando se prometen el uno al otro que 
Uds. están...que Uds. se aceptan el uno al 
otro.  

El juez de paz pudiera darles una licencia, 
esos son términos legales de vivir juntos... 

Por eso es que les pueden dar un certificado de 
matrimonio, pero a lo que llamamos certificado de 

matrimonio es una carta de derechos de vivir juntos, 
un juez de paz les puede dar eso. Y también le puede 

dar eso a alguien quien ha prometido como a seis 
personas y las ha dejado y todas tienen un hijo de él, y 
ese juez ni cuestiona eso. Por eso es que esto no 

pertenece a ellos, pertenece aquí. 

Hoy yo diría que ni siquiera pertenece a la 
denominación, porque la Biblia las llama ramera y 
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rameras. Han sido infieles a su voto con Cristo, como 
van a casar a la gente y hablarle de fidelidad el uno al 

otro. ¿Entienden lo que estoy diciendo? 

Si yo fuera un hombre viviendo en adulterio en esa 

mañana, un hipócrita coqueteando detrás de otra 
mujeres, y me paro aquí tratando de predicar esto, yo 
sería el hipócrita más grande y Dios podría matarme al 

estar parado aquí en el púlpito. ¡Eso es correcto! 

Pero cuando alguien se para por la Palabra de Dios 
para representar a Dios, Cristo en la Iglesia y luego es 

leal a su esposa, si ni siquiera tengo un buen 
entendimiento, quizás como la estimación de alguien, 

entonces todavía Dios lo va honrar porque estoy 
tratando de guardarlo lo mejor que pueda verlo en la 
Palabra para ellos. Eso es correcto.  

Lo digo de esa manera, porque a veces hay gente 
que sabe más que tú. Se humillan así mismos para 

mostrarte la gracia que viene, se sientan y te escuchan 
a ti, aunque en realidad no están debajo de ti, pero les 
gusta venir y escucharte. Pero conocen más de ti, y a 

veces hasta te pueden enseñar, corregirte, ustedes lo 
saben. Ustedes tienen que aceptar eso también. 

... Pero cuando Ud. le promete a esta 
muchacha, y este...Ud. le promete a ese 
hombre que Ud. vivirá fiel a él, y Ud. lo toma 
como su esposo, Uds. están casados en ese 
momento. Recuerden Uds.,... 

Por eso yo siempre digo cuando les ponen ese anillo, 

‘digan algo’. Porque eso…mire lo que es el compromiso, 
y si han pagado todo ese dinero por ese anillo y lo han 
andado buscando bastante lejos, y luego la fidelidad 

no está al estándar de la Palabra, pero el diamante 
debe cuadrar con el estándar del quilate, y el oro debe 

cuadrar con el estándar del quilate.  
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Entonces, ¿Cuál es el carácter, podría el carácter 
estar levantado?… ¿recuerden que Dios también es un 

diamante? y esta Palabra es un misterio séptuple. ¿Es 
eso correcto? Y hemos llegado a ese estándar, luego 

todo lo demás tiene que ser un diamante. ¡Amén! Y 
cuando es diamante es “irie” [lenguaje rastafari - (de "todo bien") se 

refiere a emociones o sentimientos positivos, o cualquier cosa que sea buena. 

Específicamente se refiere a altas emociones y vibraciones pacíficas. –Ed.], eso 
es lo mejor, eso es lo que queremos. 

... Aun en la antigua–en la Antigua Biblia, si 
un hombre estaba desposado con una 
doncella, y (Uds. conocen las leyes sobre eso. 
Pues, era lo mismo que un adulterio. 
¡Ciertamente lo era!), cuando él prometía, eso 
era todo.  

Él dijo:  
 999-156 Se hizo una pregunta el otro día: 

“¿Es una anulación-- anulación--una anulación 
lo mismo que un divorcio?”... 

Mira como algunos gustan de jugar con las 

palabras. Dicen: ‘Bien, qué de la anulación, nunca 
estuvimos casados … yo hablé contigo, fuimos al Juez 
de Paz, pero te oí criticando al Juez de Paz. Si 

cuestionas al Juez de Paz, entonces no estoy 
realmente casado, porque ese solo es un hombre’.       

¿Ven lo que digo? eso es lo hacen hoy. Dicen : ‘Él 
critica al Juez de Paz’. Él dice: ‘es un magistrado 
borracho, eso no tiene ningún valor.’ 

Ya les prediqué a ustedes sobre la ley de los votos, 
estoy repasando la misma cosa solo para mostrarles 
las bases del matrimonio. Cuando dos personas se 

paran y se miran el uno al otro a los ojos, teniendo ahí 
un anillo, y hermano en profunda sinceridad como 

Sansón cuando gritó Solamente una vez más, y estuvo 
dispuesto a morir. Y un hombre con ese deseo tan 
profundo y puede exclamar su amor y compromiso 

para ser leal y verdadero y fiel delante de Dios, delante 
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de sus padres, delante de su iglesia, hermano, esa es 
una gran cosa.  

Se imaginan que si pudiera hacer algo que todo el 
Cielo lo respetaría, Serafines y Querubines y Ángeles 

podrían respetarlo. Ministros a través de las Edades, 
Ángeles, Profetas, Patriarcas podrían pararse ahí con 
respeto piadoso y decir ‘Dios, eres grande, todavía 

preservas la Simiente después de 6 mil años, mírenlos 
todavía caminando en esa Verdad que nunca dejaste 
que se extinguiera’. Qué grande es eso, amigos, qué 

grande es eso. Así que hablan de anulación y dice: 

¿Se dan cuenta Uds. que yo le estoy 
hablando a mi propio hijo, Billy Paul? 
¿Dispensaría yo a Billy Paul? ¡De ninguna 
manera! Billy Paul se casó con una 
muchachita, y vino, y dijo: “Papá, me voy a 
casar”.  

Yo estaba lavando mi automóvil; yo dije: 
“Golpea tu cabeza contra la pared”, continué 
lavando mi automóvil.  

El dijo: “Voy a casarme”.  
Yo dije: “Oh, si, anda”, y solo se mantuvo 

así. El va y le dice a su madre, y su madre se 
rió de él. ¿Saben Uds. qué hizo? Huyó con una 
muchachita que todavía estaba en la escuela 
y se casó. Nosotros anulamos la boda, el 
padre de esta muchacha y yo....  

Números 30, ¿ven?  

... Anulamos la boda, pero sin embargo él 
estaba casado. 

En otras palabras, quizás les pueda llevar un poco 

más profundo y mostrarles porqué el voto es lo que los 
casa, pero la razón del porqué él evitó el matrimonio y 

lo anuló, el velo virgen no había sido roto. ¿Entienden 
lo que estoy diciendo? Y si el velo de la virgen no ha 
sido roto, que aún estaba a tiempo y podría haber 
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estado libre de ella si esa chica muriera. ¿Entienden lo 
que estoy diciendo? Él quedaría libre para casarse otra 

vez. 

Pero miren, si el velo de la virgen hubiera sido roto 

él debía casarse con ella de acuerdo a la misma ley 
que decía que ya se habían comprometido, la misma 
ley decía justo ahí ‘y él no la puede despedir todos los 

días de su vida si la encontrare virgen y la hubiera 
conocido’. Porque había roto ese velo, él la conoció 
como esposa antes de llegar a ser novia; él está 

obligado. Por eso anularon la cosa, pero vemos que 
estaba casado de todos modos. Él dice: 

... Anulamos la boda, pero sin embargo él 
estaba casado. Él es mi hijo sentado aquí 
escuchándome en estos momentos.... 

1965 él hijo estaba ahí casado con su esposa y 
tenían hijos sentados ahí en la reunión. Dice:  

... El vino a mí con la muchacha con la cual él vive 
ahora, mi nuera. Mi nietecito...El dijo: “¿Papá me 
casarías?” 

Yo dije: “De ninguna manera”. Ese es mi propio hijo. 
¿Uds. piensan que eso no me parte hasta la médula 
cuando yo lo cargué en mis brazos e hice todo lo que 
podía hacer, y he sido ambos padre y madre para él? 
¿Piensan Uds. que no me mata el decir eso? 

Pero muchas veces los hijos no pueden conocer el 
corazón de los padres, a veces ellos creen que eres un 
tacaño, ni saben que estás visualizando que un día 

harás algo mejor para ellos. Pero ellos no entienden 
cuán grande es su desobediencia, esa desobediencia es 
tan poderosa como tu obediencia. ¿Entienden lo que 

estoy diciendo? 

Porque su desobediencia los une con Satán y tu 

obediencia te une con Dios, los dos están bajo la 
autoridad de una cabeza. Ustedes dos mismos se han 
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sometido a un poder, y los dos se han unido, uno por 
la mentira y uno por la Verdad, uno es muerte y el otro 

es Vida. ¡Piénsenlo, amigos! 

Por eso es que uno toma la vara y alejará toda la 

necedad de los niños. [Pr. 22:15 –Ed.] Porque cuando era 
niño, pensaba como niño, y cuando usted crece un 
poquito [1Co. 13:11 –Ed.], puede que te odien por ello 

cuando son pequeños. Pero cuando crecen un poquito 
y comienzan a entender dicen, ‘Agradezco a Dios haber 
sido azotado de esa manera en aquel día, agradezco a 

Dios que toda esa necedad se fue de mí, porque ahora 
entiendo’. 

Porque cuando uno es pequeño, uno es egoísta y 
uno solo quiere seguir su propio camino, y no quiere 
todavía el camino de Dios. Y déjame decirte que 

cuando quieres tu propio camino y deseas saber si 
tienes el Espíritu Santo o no. Cierto día sentiste la ‘piel 

de gallina’ y dices: ‘creo que esa noche recibí el 
Espíritu Santo’, esa vez se te erizó el cabello, gritaste, y 
caíste al piso, sentiste que algo te golpeó, y dices: ‘creo 

que esa noche lo recibí’.  

¿Quieres saber si Lo tienes? ¿De qué manera Lo 
quieres? – A tu propia manera o de la manera de Dios. 

¿Quieres tu propia manera? – No lo tienes. Todavía es 
tu propio gusto. Todavía estás en tu propia voluntad. 

Tienes que llegar a: “que no se haga mi voluntad, sino 
la Tuya”. [Lc. 22:42 –Ed.] Y luego llegan a una auto-
crucifixión, el mundo me es crucificado a mí, y yo al 

mundo [Gá. 6:14 –Ed.], y ya no vivo yo mas Cristo vive en 
mí, y la vida que ahora vivo, la vivo por fe del Hijo de 
Dios. [Gá. 2:20 –Ed.] Eso no es producido sin una auto-

crucifixión. 

Lo que estás deseando eso te hace querer 

permanecer estar vivo, eso está crucificado a ti, ya no 
tiene más influencia sobre ti. Y en ti no hay nada que 
responda a ello, porque existe una auto-crucifixión en 
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tu vida hacia esa cosa también. Él no dijo el mundo 
me es crucificado a mí, verdad. Él dijo, “El mundo me 

es crucificado a mí, y yo al mundo” [Gá. 6:14 –Ed.], así que 
ahora Cristo puede vivir en mí, cada día muero  

[1Co. 15:31 –Ed.].  

Así que más y más de Su vida, entre más revelación 
tengo para aprender como mantener todo en sujeción, 

más preeminencia que Dios puede tener sobre mí vida, 
porque ahora usted vive para Su gloria. Así que eso es 
suficiente. 

Así que tenemos desde la casa del Hno. Patrick 
Dayal, Hno. Joel Dayal. ¿Dónde está él? Dios te 

bendiga, hijo, ven… [La Congregación aplaude –Ed.]. Lo amo 
como a mi propio hijo, Amén. Leal y fiel en la 
asamblea, nacido y dedicado y tiene respeto para todos 

los que lo conocen, este es un muchacho que ustedes 
nunca lo miran jugando en la iglesia y siempre está 

dedicado al servicio de Dios.  

Y desde la casa de Ramdass, tenemos a la Hna. 
Ruth Ramdass aquí. El padre, el Hno. Stibbs y la Hna. 

Carol, una familia muy fina, leal y dedicada [La 

Congregación aplaude –Ed.]. Recientemente llegó a ser una 
enfermera, ¿y quién estaba en el hospital? Alguien fue 

álla – la Hna. Grace, la Hna. Grace de Princes Town y 
ella la conoció y cada pocos minutos ella corría para 

chequearla, la Hna. Grace le decía, ¿necesitas esto, 
necesita eso, necesita eso? hasta que la Hna. Grace 
sintió como que todos los gastos estaban pagados, en 

la clínica de salud exclusiva; alguna clínica privada 
por allá. En un resort, recuperándose de alguna 
operación por causa de la amabilidad de nuestra 

hermana, que también es una enfermera por la gracia 
de Dios.  

Ciertamente se miran como una adorable y hermosa 
pareja de jovencitos hoy. ¡Amén! [La Congregación aplaude –Ed.].  
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No se me dio ninguna hojita de papel; no sé si 
tienen alguna cosita especial con alguna clase de 

arreglo. Pero creo que tienen un pequeño canto por la 
gracia de Dios, Así que les pedimos que lo canten. 

Alabado sea Su maravilloso Nombre.  

Siempre es bueno tener momentos como estos. A 
veces cuando se tiene hijos tímidos como estos, a 

veces se aterran pararse ahí y mirar toda esta gente; 
porque son tan…quizás se conocieron en la privacidad 
del hogar de los padres y hablaron. Y hoy este también 

es su hogar. Y de la misma manera que se sienten 
relajados en la casa de sus padres, también se supone 

que se sientan ahí, especialmente si ese hogar y este 
hogar son lo mismo. Lo cual este hogar está supuesto 
a reflejar todos los hogares. ¿Es correcto?  

Así que al venir aquí debemos sentirnos relajados, 
sabiendo que amamos a Jesús, amamos la institución 

del matrimonio, nos encanta cuando le damos a un 
jovencito una novia, y a las pequeñas doncellas su 
esposo, nos encanta eso. Nos encanta cuando los 

jóvenes no tienen que andar afuera en el mundo en 
fornicación y en pecado, pueden tener un concepto 
saludable acerca del matrimonio y no sentirse 

avergonzados y luego tener buenos ejemplos enfrente 
de ellos también, en el ambiente donde están. Al tener 

buenos ejemplos al ver a su padre y a su madre, 
viendo el amor que se tienen el uno al otro. Mirando 
las parejas de la iglesia viendo que ellos se aman y 

luego pueden ver que eso es saludable, así funciona. 
Ellos han visto a la gente casados por años, todavía 
felices; todavía tienen el jugo del matrimonio. ¿Es eso 

correcto?  

 ¿Cuántos tienen más de 25 años de estar casados y 

todavía tienen el jugo del matrimonio fluyendo? Miren 
a la Hna. Davreen levantando la mano, a la Hna. 
Matthews, miren a estas hermanas, al Hno. Stewart y 
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los demás, todas esas manos levantadas, a la Hna. 
Collette y a las demás. Dios los bendiga por eso.  

Bien, supongo que las otras pocas manos no se 
levantaron porque no tienen más de 25 años de 

casados todavía, tenemos una congregación joven 
lidiando con los jóvenes. Déjenme ver, ¿Cuántos tienen 
diez años y todavía tienen el fuego, y todavía sienten el 

fuego? Déjenme ver esas manos levantadas por aquí, 
tengo que predicar…tengo que regresar a las reuniones 
de parejas matrimoniales como veo. Alguien no está 

haciendo algo por aquí.  

Quiero levantar mis dos manos, estoy feliz y saben 

que puedo decirlo, Amén, esta mañana, por la gracia 
de Dios, ¡Amén! [La Congregación aplaude –Ed.]. Alabado sea Su 
maravilloso Nombre. Amén. 

Creo que los padres vieron esa clase de amorcito y 
podemos verlo en esta mañana, los padres vieron eso 

antes. Este es un momento especial para ellos, este es 
su momento, ustedes no les pueden decir como estar 
en este momento, este es su momento. Amén, después 

de una Palabra como está aquí tan directa, los tiene 
unidos fuertemente. Amén, ¡Aleluya! 

[la Hna. Ruth Alleyne e el Hno. Isaiah John cantan: Cuando Dios te creó Él 

también estaba pensando en mí. –Ed.] 

Bien, sabemos eso ciertamente. ¡Amén! 

Yo creo que cuando Dios estaba allá atrás en la 

eternidad y estaba solo y esta gran soledad estaba en 
Él, no había ningún átomo, ni molécula, ningún ángel, 

ningún serafín, nada. No había espacio, no había 
tiempo, Dios existía por Sí Mismo, Él es el Creador. 
Todo lo demás que vino en la creación es porque un 

Creador tenía que crearlo. Y por eso cuando Dios 
diseñó a Adán y a Eva allá y para traer la Novia a 

expresión, dijo, “No es bueno que el hombre esté solo”.  
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Él habló de una soledad que no era correcta, eso, 
para la necesidad de esa soledad, para satisfacerla, la 

Novia que tenía que venir. Y eso quiere decir, que Dios 
había entendido eso exactamente cuál era esa 

necesidad, era necesario que el diseñara una iglesia 
que pudiera ministrarlo a Él. 

Qué utilidad sería tener una gran iglesia llena de 

dones del Espíritu y todo lo demás, y luego cuando 
Dios termina dice, ‘esta mujer no me conoce, esta 
mujer no me conoce para nada’. Él la hizo para que 

fuera complementaria para Él, y por eso cuando 
estaba diseñando a Eva, Él puso a dormir a Adán, 

para mostrar que estos dones vinieran de parte de 
Dios quien nos conoce tan perfectamente.  

Que Él no necesitaba que Adán le dijera, ‘Ella no 

puede ser tan gorda eh, si la estas trayendo, no la 
traigas demasiado bajita para mí, no-no, no la quiero 

muy oscura’. Dios lo encerró aparte y lo puso a dormir. 
Amén.  

Porque Dios sabe que cuando Yo te la doy, vas 

amarme más, vas a ver todo lo que alguna vez habías 
necesitado, te conozco tanto porque quien te hizo ‘Fui 
Yo’. ¡Amén! Él ha escuchado cada oración que has 

hecho, Él conoce cada pensamiento que tú estabas 
pensando, Él estuvo pensando en ti. 

Confío que el Hno. Stibbs y el Hno. Patrick, la Hna. 
Carol y la Hna. Rita allá, estén felices esta mañana. 
Vean a su hijo e hija estar comprometidos. Que sería 

una bendición para ellos saber que en la Presencia de 
Dios, en este gran día, Octubre 23, que la misma clase 
de bendición que la esposa que Dios le dio al Profeta 

para que se casara en ese mismo día, él se volteó y le 
mostró cuando esta vida hubo terminado, él y ella 

estaban caminando juntos en el otro lado, yendo a 
recibir su recompensa y llegando al nuevo mundo – 
era una compañera Eterna. Dios todavía lidia en Lo 
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Eterno. ¿Es eso correcto? Eso es todo lo que conoce 
Dios, es Lo Eterno. Alabado sea Su maravilloso 

Nombre. 

Vemos normalmente en estos casos que no necesita 

al padrino [‘el mejor hombre’], saben que ‘el mejor 
hombre’ es simplemente parte de la pomposidad, ve. 
La cosa verdadera, lo cual es la cosa verdadera hoy es 

realmente, el anillo sale directamente de su bolsillo, 
muy, muy hermoso. A veces no puedo creer que 
ustedes puedan ir a la primera tienda y encontrar 

esto. Pero no sé si pueden, o si han buscado. Y luego 
si están buscando tienen que hacer algo en la mente, 

lo que quieren…exactamente lo que quieren. Parece 
como si tiene algo como una corona encima, hermano, 
esta cosa es especial. Quizás lo puedan ver en la 

pantalla, algunos de ustedes, se mira tan bonito por la 
gracia de Dios. Así que este es un gran momento.  

Tengo que… tengo que comenzar hablar con 
algunos jovencitos para que comiencen hacer este tipo 
de cosas. Verdad, cuando sean mayores y empiecen a 

tener algo de compostura, como he estado lidiando con 
esta gente durante todos estos años, todo eso se ha 
corroído. Eso puede hacerlo a uno querer llorar 

cuando ve gente tan feliz y… ¡Amén! Simplemente 
júntense de las manos otra vez.  

Nuestro amoroso Padre lleno de gracia, en este 
maravilloso y grandioso día, un día especial para el 
hermano Joel y la hermana Ruth. Señor, sabiendo que 

Tú por medio de Tu obra divina, de la misma manera 
que diseñaste una flor e hiciste a la abeja para que 
fuera atraída por esa flor. De la misma manera, 

querido Dios, Tú diseñaste una semilla e hiciste esta 
luz solar para que se alineara y se conectara con la 

semilla para producir vida.  

Es de igual manera que diseñas a la gente para que 
en la jornada de la vida se conozcan por medio de la 
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ley de la atracción, Señor, esto ha iniciado y algo 
comenzó a suceder dentro de sus corazones y luego a 

través de la oración conocieron Tu voluntad y estas 
cosas han sido hechas claras. Luego tienen confianza, 

Señor, de Tu guianza, Tu dirección en sus vidas. Y 
mientras eso se sigue desenvolviendo, su fe aumenta. 

Querido Dios, ellos saben que Tú los has 

considerado y diseñaste algo bello para ellos. Amado 
Dios, que todas sus necesidades sean suplidas, y que 
ellos, querido Dios, puedan tener el bendito privilegio 

de tener compañerismo, relación y unión. Señor, para 
tener el privilegio de tener un hogar, bien establecido, 

y criar una familia. 

Y mientras este gran misterio se desenvuelve de 
etapa en etapa, Señor, que puedan ver toda Tu 

voluntad para sus vidas. Oro, amado Dios, para que 
los bendigas, y esta gran decisión que han hecho, 

Padre, de buena fe. Lugares en sus vidas donde 
puedan mirar hacia atrás y ver donde Tú has obrado, 
lugares, querido Dios, donde les has dado seguridad al 

dar testimonio y confirmación de Tu voluntad para sus 
vidas. Y luego que encuentren entre sus padres el 
apoyo y el testimonio que también reconocen la obra 

de Tu poderosa mano y la apertura de Tu voluntad 
para las vidas de esta pareja, Señor. 

Bendice a los padres, Señor, por criar a estos hijos, 
Señor Dios, hijos en los cuales han puesto sus afectos 
en Ti, hijos, querido Dios, que han mostrado su 

voluntad de amarte y servirte, y adherirse a Tu Palabra 
y someterse a Ella. 

Querido Dios, sabiendo Tú que el círculo familiar, 

oh Dios, que por medio de este mismo acuerdo que se 
estaba llevando a cabo aquí hoy y la unión 

matrimonial para que sea confirmada después, va a 
juntar dos familias. Que Tu dulce Espíritu Santo, 
Señor, traiga tal bendición entre ellos, para que 
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juntos, querido Dios puedan estar unidos en 
compañerismo. Señor, como creyentes en esta gran 

economía Tuya. Y, Señor, con gozo y felicidad 
celebrando, querido Dios, lo que has hecho y Tu 

sabiduría al traer estos dos hijos juntos y aun las 
otras cosas que van a venir después, Señor. 

Mantenlos fieles, que ellos sigan, Señor, caminando 

en Tu Verdad, y sirviéndote, y que Te mantengan 
delante de ellos todo el tiempo. Y que reconozcan que 
Tú, El que comenzó la buena obra la va a completar. Y 

esto que comenzaste, Señor, es la expresión de Tu 
voluntad, y has diseñado un lugar dentro de esta 

relación para Ti Mismo, puesto que Eres el mero 
originador de todo esto.  

Y Tú eres el poder que los une y los mantiene 

unidos. Y no habrá nada que pueda separarlos del 
amor de Dios, que es en Cristo Jesús el cual ha sido 

derramado en sus corazones, para traerlos a este lugar 
de acuerdo y decisión. En los días, Señor, por los que 
van a pasar hasta que venga el segundo clímax, el 

tiempo de la planeación y los preparativos. Señor, 
provee para ellos, guíalos y dirígelos, oh Dios, que Tu 
voluntad para ellos dos sea tan claramente entendida 

entre ellos, para que, Señor Jesús, crezcan de fortaleza 
en fortaleza, siendo uno en corazón, de un propósito, y 

de una mente, unánimes. 

Concédelo, Padre. Que no haya interferencia, 
ningún obstáculo. Señor, que sus vidas sean 

desarrolladas para mostrar Tu gran intención, 
propósito y todo lo que has planeado para ellos, que 
Tú seas honrado y glorificado por ello. Mantenlos 

limpios; mantenlos santificados, Señor, hasta ese 
pacto matrimonial, hasta que esa bendición 

matrimonial sea pronunciada sobre ellos, hasta que 
salgan para ser esposo y esposa.  
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Hasta entonces, querido Dios, que sigan sirviéndote 
como jóvenes, manteniendo su testimonio sin culpa y 

dejando una influencia piadosa, delante de aquellos 
que vienen detrás. Los bendecimos hoy en el día de su 

compromiso en el Nombre del Señor Jesucristo. Que 
Tu Espíritu Santo, Señor, haga que sus corazones 
palpiten como uno solo y que siempre sean 

representantes verdaderos, un verdadero reflejo de Ti. 
En el Nombre de Jesucristo oramos, Amén.  

Tengo como 35 minutos; pienso que eso sería tan 

apropiado. Pónganse de pie; podría invitarlos a 
ponerse de pie, no llegaron a estar muy cómodos ahí. 

¡Alabado sea Dios!  

Una pequeña predicación de la Palabra… nuestra 
preciosa Hna. Shabazz, Veronica Shabazz es la madre 

de nuestro precioso Hno. Junior Noel, él que estaba 
orando esta mañana. Dice, ‘Agradezco a Dios por estar 
viva, ya hace un año desde que tuve la cirugía para 
remover el cáncer de mi cuerpo y agradezco a Dios que 
se ha ido completamente. Agradezco a Dios por los 
ancianos que han viajado hasta Sangre Grande para 
pararse por la Palabra de Dios y para realizarlo a mi 
favor, Santiago 5:14 y 15’.  

Algunos de nosotros subimos allá en aquel tiempo 
cuando ella había pasado por todo esto. ‘Sé que he 

sido sanada y mi fuerza física regresará. A Dios sea la 
gloria, en Jesucristo por sus llagas he sido curada’. 

Demos al Señor un gran aplauso. Y que Dios imparta 
cada partícula de fortaleza que se requiere y se 
necesita en el cuerpo, y que la recuperación de 

nuestra hermana sea completa. Amén.  

Dios aún puede sanar, la navaja de cirujano solo 
puede cortar y quitar algo, pero por la fe ella está aquí 

de pie, ella no sucumbió, ella tuvo fe para pararse ahí 
en obediencia, y por medio de eso hay un testimonio, 

ha sido para influenciar a otros por la gracia de Dios. 
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Y gracias a Dios por esa clase de fe y luego ella tiene 
gratitud en su corazón para el Señor Jesús. Amén, 

Alabado sea Su maravilloso Nombre. 

Me gustaría invitar su atención rápidamente en el 

Libro de Éxodo capítulo 19 y Números capítulo 6. Me 
gustaría hablar cortamente acerca de pensamiento, de 
la inspiración que estuve hablando acerca de Sansón 

recientemente. Comencé con: Manteniendo Sagrado el 
Secreto de nuestro Poder. [2005-1012 Manteniendo Sagrado el Secreto 

de Nuestro Poder, La Única Esperanza después de Perder lo Ojos –Ed.] Y luego 
prediqué: sobre El Peligro de Exponer tu Secreto dado 

por Dios [2005-1016 El Peligro de Exponer tu Secreto dado por Dios. Sansón, 

un Misterio Secreto de Dios Encriptado en la Biblia –Ed.] y luego hablé en 
Grenada sobre: El Sansón de Dios – Nazareos del 
Tiempo del Fin.  

Quiero tomarlo un poquito diferente en esta mañana 

sobre: “Águilas-Nazareos del Tiempo del Fin” y como 
pequeña tema: “Nazareos desde el Vientre con Un 
Secreto Séptuple, Somos Instrumentos de Dios 

para el Avivamiento del Tiempo del fin”. Y esto nos 
muestra como los nazareos en la Biblia, Nazareos para 
vida, hubo nazareos que tenían… Tomaron un voto 

voluntario, pero hubo nazareos que fueron 
pronunciados para ser Nazareos, aun antes de nacer 

hasta el día de su muerte. Creo que nosotros somos de 
esa clase por la gracia de Dios.  

Éxodo 19:3 
3 Y Moisés subió a Dios; y Jehová lo llamó 

desde el monte, diciendo:... 

(¡Qué bello cuadro!, Dios y su Profeta en la 

montaña….) 

... Así dirás a la casa de Jacob, y 
anunciarás a los hijos de Israel: 

(Esta es gente del Éxodo que fue llamada bajo el 
Mensaje del Profeta.) 
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4 Vosotros visteis lo que hice a los egipcios, 
y cómo os tomé sobre alas de águilas, y os he 
traído a mí.  

5 Ahora, pues, si diereis oído a mi voz, y 
guardareis mi pacto, vosotros seréis mi 
especial tesoro sobre todos los pueblos; porque 
mía es toda la tierra. 

6 Y vosotros me seréis un reino de 
sacerdotes, y gente santa. Estas son las 
palabras que dirás a los hijos de Israel. 

Esto es lo que Dios estaba comunicando, algo que 
Él quería que Su pueblo supiera y Su Profeta era el 

canal de comunicación, por el cual el mensaje sería 
traído al pueblo elegido, los que fueron llamados fuera 
bajo su ministerio. Y Moisés en aquel Primer Éxodo, el 

cual es un tipo del Tercer Éxodo de hoy, igual a 
Apocalipsis 10:7.  

Dios, Apocalipsis 10:1 arriba en la montaña y luego 
los Egipcios, Apocalipsis caps. 13,17 y 18, los sistemas 
de este mundo que los tenía en esclavitud de donde 

Dios los llamó fuera. Apocalipsis 10:3 y 4, la Palabra 
‘Si obedecéis Mi Voz’, Siete Voces de ese Dios, siendo 
dado a conocer por la voz de Su Profeta. Y él dijo, 

‘Ustedes serán un tesoro especial [peculiar], un reino de 
sacerdotes, una nación santa’, que es el pueblo 

llamado fuera, Apocalipsis 10:8 al 11. 

Dios hablándole a Su Profeta para que le dijera al 

pueblo; yo los llamé fuera, Yo los traje sobre alas de 
águila, el gran Jehová Águila descendiendo y por 
medio del Profeta Águila, en la Edad del Águila 

sacándolos fuera, en un Éxodo para que llegaran a ser 
un reino de sacerdotes y una nación santa, ahora, esto 
es muy profundo. 

El sacerdocio que solía ser de Leví, pero aquí Dios 
no está hablando de un sacerdocio, Dios está 

hablando de una nación de sacerdotes. Dios está 
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consciente de que hay un sacerdote que estaría en 
Leví, pero Dios no está buscando un sacerdocio santo 

y un pueblo impío. Porque en los patriarcas antes que 
tuvieron el sacerdocio cada hombre era un sacerdote 

en su casa.  

Abraham había construido su propio altar, 
Abraham tuvo que traer su propio sacrificio, el padre 

de cada casa tenía que matar su cordero y aplicar su 
propia sangre. ¿Entienden eso? Pero el tiempo llegó 
cuando el sacerdote vino en una familia, pero luego 

este es un cuadro en el Éxodo de la Iglesia. Porque en 
el Segundo Éxodo… él dijo, Vosotros sois el linaje 
escogido, el real sacerdocio, nación santa, pueblo 
peculiar... Dios os ha llamado de las tinieblas a su luz 
maravillosa... para que anunciéis las virtudes 
[1 P. 2:9 (RVP) –Ed.]. 

Y de la misma manera Moisés los llamó fuera, Jesús 

un Profeta como Moisés [Dt. 18:15; Hch. 3:22 –Ed.] también los 
llamó fuera en un Éxodo, porque eran tipos. Luego en 
los últimos días en el Tercer Éxodo, Dios había 

descendido otra vez, encontró a Su Profeta en la 
montaña otra vez y Siete Truenos emitieron Sus Voces 

cuando Dios descendió. Y el Pueblo de Dios, Su Novia, 
una Iglesia gloriosa sin mancha y sin arruga [Ef. 5:27 –Ed.]; 
para que fueran una Nación Santa, un reino de 

sacerdotes, cada hombre tiene acceso para entrar en el 
velo. Cada hombre es un sacerdote que puede comer 

de ese maná en esta hora. ¡Miren! Números 6, verso 1. 

Por eso cuando estuvieron en el Éxodo Dios les dio 
eso, Éxodo 19 eso fue en el Monte Sinaí, pero aquí está 

Números 6 están en su jornada hacia la promesa, 
están en la jornada. Si ustedes conocen bien la Biblia, 
y conocen bien a Dios, van a notar que ciertas cosas 

no terminan en ciertos libros por casualidad. Ciertas 
cosas son puestas en ciertos libros con diseño, razón y 

propósito. Así como la vaca alazana, por qué la vaca 
alazana no está en Levíticos, ¿Por qué se encuentra en 
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el libro de Números? ¿Ve? ¿Por qué fue dada esta ley 
nazarea? ¡Miren! 

[Nm. 6:1 –Ed.] 
1 Habló Jehová a Moisés, diciendo:  
2 Habla a los hijos de Israel y diles: El 

hombre o la mujer que se apartare haciendo 
voto de nazareo, para dedicarse a Jehová,  

... para apartarse/dedicarse a Jehová. 

3 se abstendrá de vino y de sidra; no beberá 
vinagre de vino, ni vinagre de sidra, ni beberá 
ningún licor de uvas, ni tampoco comerá uvas 
frescas ni secas.  

4 Todo el tiempo de su nazareato, de todo lo 
que se hace de la vid, desde los granillos 
hasta el hollejo, no comerá.  

5 Todo el tiempo del voto de su nazareato no 
pasará navaja sobre su cabeza;... 

No podían beber vino ni ninguna bebida fuerte, ni 
siquiera comía lo que producía la vid aún antes de 

llegar a estar en la forma cuando produce el vino. 
¿Captaron eso? Aun desde el grano hasta la cáscara, 
hablando de la uva misma.  

Usted toma las uvas y si las seca tiene pasas. Toma 
las uvas hasta cuando llegan a ser completas, usted 

las machaca y sale jugo, eso lo fermenta y sale vino. 
Usted lo toma para hacer pan con pasas, y diferentes 
cosas. Pero ya sea que estuviera en forma 

concentrada, ya sea que estuviera en forma potencial o 
ya sea que estuviera en su forma de madurez, cuando 

está intoxicante, usted se apartaba de todo eso. Luego:  

5 ... hasta que sean cumplidos los días de 
su apartamiento a Jehová, será santo; dejará 
crecer su cabello. 

El mismo Pablo tomó el voto Nazareo, en el Libro de 
los Hechos y luego cuando su voto fue cumplido, fue y 
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rasuró su cabeza. Eso es correcto. ¿Usted cree que él 
creía el Antiguo Testamento? ¿Cuántos sienten que el 

Antiguo Testamento ya ha pasado? No, todavía no ha 
pasado, no, señor. La gente me pregunta toda clase de 

cosas acerca de mi cabeza, la señal está en el cuerpo, 
no en el cielo. 

6 Todo el tiempo que se aparte para Jehová, 
no se acercará a persona muerta.  

Miren esas tres cosas aquí, separado del vino o de 
bebida fuerte, ninguna navaja sobre su cabeza y por 

último no tenía que tocar ningún cuerpo muerto. 

7 Ni aun por su padre ni por su madre, ni 
por su hermano ni por su hermana, podrá 
contaminarse cuando mueran;... 

Lo más cercano y lo más íntimo de las relaciones, 

para indicar… esta es una ley dada, pero por esta ley 
van a reconocer lo que es ser separado para Dios. No 

un concepto superficial de separación, sino una 
separación que tiene una convicción profunda. Que, si 
su padre, o su madre, o su hermano o su hermana 

dice, mire a su padre, madre y hermano y hermana 
están aquí con usted, ellos los están llamando. Él dice, 
“este es mi padre y mi madre, mi hermano y hermana 

aquí” [Mt. 12:47-50 –Ed.] Él fue el perfecto Nazareo. ¿Me 
entendieron? Él fue totalmente separado para Dios. 

“Mi comida es hacer la voluntad y terminar la obra del 
que me envió”. [Jn. 4:34 –Ed.] 

... cuando mueran; porque la consagración 
de su Dios tiene sobre su cabeza. 

8 Todo el tiempo de su nazareato, será santo 
para Jehová. 

Y luego el resto de ello va si el voto es roto, cómo los 
nazareos podían ser limpiados, pero esto es lo que 

quiero que miren. Que el Señor bendiga la lectura de 
Su Palabra. (Pueden tomar asiento.) 
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Águilas Nazareos del Tiempo del Fin, Vamos rápido 
al libro de Jueces. No sé cómo voy hacer esto pero voy 

a tratar de obrar con el tiempo que les mencioné, que 
Dios me ayude. Rápido, Jueces 13. 

[Jue. 13:1 –Ed.] 
1 Los hijos de Israel volvieron a hacer lo malo ante los 

ojos de Jehová;... 

Ahora, vemos esto mismo por toda la Biblia, por 
todo el Libro de Jueces mejor dicho, vemos eso siete 

veces, está registrado en el Libro de Jueces, ‘Y los hijos 
de Israel hicieron lo malo otra vez delante de los ojos 

del Señor’. En Jue. 2:11, Jue. 3:7, Jue. 3:12,  
Jue. 4:1, Jue. 6:1, Jue. 10:6, y Jue. 13:1.  

Siete veces, vemos a los hijos de Israel apartándose 

del Señor y entrando en apostasía. Y siete veces 
cuando entraron en apostasía, cuando fue mencionado 

que hicieron lo malo, siete veces, Dios levantó siete 
libertadores. Y aunque no se mencionan otros jueces, 
nada se menciona qué fue lo que hicieron. Pero de las 

7 veces que se apartaron de Dios, hubo siete distintos 
libertadores. 

Y el primer Juez fue de Judá, el León, el cual era 

Otoniel, y el último Juez, el séptimo era de Dan, el 
Águila el cual fue Sansón. Cualquiera que conoce la 

Biblia, sabrá que no es casualidad en el libro. Porque 
el primer Mensajero a la edad fue el León, el último es 
el Águila. Y hay 7 Edades con 7 Mensajeros y estos 7 

salvadores son un Misterio Séptuple del único y 
verdadero Libertador que estaban tipificando, 

liberando a Su Pueblo de la esclavitud. 

Porque cuando Adán y Eva se salieron de la Palabra 
de Dios cayeron en cautividad, en esclavitud. Y 

después vemos que Dios tuvo que venir como una 
sombra, Él dio el símbolo de un salvador, un cordero 
que fue inmolado para comenzar a redimir al hombre. 

¿Es eso correcto?  
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Y es de la misma manera que cayó Eva natural, 
también cayó Eva espiritual. Porque el Segundo Adán 

fue puesto en profundo sueño en la Cruz y de Su 
costado salió agua, Sangre y entregó el Espíritu, el 

Espíritu y luego nació la Iglesia en el día de 
Pentecostés. Porque el agua, la sangre y el espíritu son 
los tres elementos que producen vida. Cuando una 

mujer está teniendo un bebé en lo natural, lo primero 
que sale es una bolsa de agua que se explota, luego 
sale la sangre, luego ella da a luz, la vida sale.  

Y nos damos cuenta que en la primera iglesia, en el 
día de Pentecostés así como Eva ella también se salió 

de la Palabra. Por eso es que Dios dice en la primera 
Edad, arrepiéntete y regresa de dónde has caído. Y él 
dijo, si vences te daré a comer del árbol de la Vida, 

porque ya estaban comiendo del árbol de la muerte. 
Porque la Eva natural cayó y la segund...primera Eva 

cayó, pero para la última está prometido que se parará 
en este día. ¿Entienden eso?  

Así que en la Séptima Edad, en el tiempo de Dan 

hay liberación y tenemos un Libertador que ha salido, 
y por medio de ese Libertador, el Águila, lo cual es 
Jesucristo siendo revelado. ¿Fue Jesús revelado en 

este Último Día? ¿Es este el revelar del Hijo del 
hombre? ¿Es esta la Edad del Águila? ¿Será el Hijo del 

Hombre revelado en la edad del Águila? ¡Eso es 
correcto! 

¿No es maravilloso? Esto estaba incrustado en la 

Palabra. Y si está incrustado en la Palabra, de qué 
sirve que Dios lo deje ahí, y nadie sabe lo que es. Pero 
por cuanto estamos en la Edad del Águila, ¿cuántos 

saben que la revelación fue prometida? ¿Cuántos 
saben que el Espíritu de Verdad va a guiarnos en toda 

la Verdad? ¿Cuántos saben que la Biblia está abierta, 
que ha sido desencriptada? Y a quienes se les ha dado 
la Llave, ellos conocen el Mensaje en el Mensaje. 
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Saben que es más que una historia Judía en el Libro 
de Jueces. 

Los voy hacer que exploten en sus asientos si puedo 
usar bien esos 35 minutos, para ver qué es lo que se 

encuentra en el Libro; La Verdades Escondida que está 
sellada en la Palabra. ¿Estamos en la séptima 
apostasía? ¿Murió cada Edad? ¿Hubo allá un juicio 

temporal en cada Edad? 

Un Sello abierto, un Misterio desenvuelto, un 
Mensajero capta el Misterio no revelado 

completamente. Él sale y toca el Mensaje, ¿Qué 
provoca eso? Eso causa un disturbio religioso. ¿Qué 

hace ese Mensaje? Eso sella a un Pueblo elegido. ¿Qué 
le sucede a quienes rechazan ese Mensaje? Una plaga 
cae, juicio, muerte espiritual de golpea la iglesia. ¿Y 

entra en qué? En credos y dogmas.  

¿Después que el Mensajero sale qué sucede? Entran 

ángeles caídos. ¿Qué pasa cuando la vida sale del 
cuerpo? Las aves del cielo invaden y lo devoran. ¿Es 
correcto eso? Llega a ser contaminado con toda clase 

de fornicación, abominación, toda clase de adulterio, 
espiritualmente y naturalmente. Cisternas rotas 
llegaron a estar llenas de gusanos, no puede 

permanecer limpia. ¿Por qué? Porque está organizada. 

En toda la historia de la Biblia durante 6 mil años, 

después que Dios envió la Palabra y la gente formó 
una pequeña organización o algo, murió. ¿Cuántos 
saben que cuando Caín formó la primera, fue 

marcado, separado y salió de la presencia de Dios? 
¿Cuántos saben que también cayó una plaga? 
¿Cuántos saben que él rechazó el sello? ¿Cuántos 

saben que cuando Abel captó el misterio, eso causó un 
disturbio religioso? En el principio de la Biblia, el 

primer Sello de redención y juicio, se abrió allá. ¡Dios 
mío! Esto es suficiente…. Eso es suficiente. 
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1 Los hijos de Israel volvieron a hacer lo 
malo ante los ojos de Jehová;…  

¿Ve? Esa fue la séptima apostasía y para la séptima 
apostasía aquí viene el último juez. Para la última 

apostasía viene el último juez y para el último juez, él 
era un águila. ¿Es esa la historia de la Edad de la 
Iglesia? Y el último juez tenía una comisión doble: Una 

parte cuando los ojos estaban aquí y una parte 
después que los ojos se fueron. Y el último juez era un 
nacido Nazareo. ¿Fue el último juez de la última Edad 

de la Iglesia, en la última apostasía un nacido 
Nazareo? ¡Oh Dios mío! ¡Gloria sea a Dios! 

No quiero darme gloria yo solo, pero un hermano me 
dijo, “Hermano Vin, cuando usted predica, usted 
glorifica el Mensaje, vemos realmente lo que es el 

Profeta, todo en el Antiguo testamento, por toda la 
Biblia vemos estas cosas”. Y luego saber después de 

los ojos, hay una nueva cosecha saliendo. Amén, un 
Secreto Séptuple que gradualmente se desenvuelve y 
regresa por segunda vez, después de haber sido 

quitado la primera vez. ¡Sí, señor! Para traer obras 
mayores en la hora de juicio. ¡Dios mío! 

¡Piénselo! Ustedes nacieron para ser Nazareos en 

esta hora, águilas Nazareas. Tuvimos algunos Leones 
Nazareos, Tuvimos algunos Becerros Nazareos, y 

tuvimos algunos Hombres Nazareos. Pero en el tiempo 
del fin, en la última apostasía son Águilas Nazareos. 
¡Aleluya!  

El secreto del poder, estaba en el Nazareato, porque 
el símbolo séptuple del cabello, cuyo misterio está 
conectado a la cabeza, el secreto del poder, que el 

poder yace detrás, era la señal visible en el exterior de 
su Nazareato. ¡Aleluya! ¡Ninguna navaja llegaría a su 

cabeza! Gloria sea a Dios en las alturas. Dios mío. 

… y Jehová los entregó en mano de los 
filisteos por cuarenta años.  
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2 Y había un hombre de Zora, de la tribu de 
Dan, el cual se llamaba Manoa;... 

Mire la Biblia nos muestra a Dios en simplicidad, 
comienza y no nombran el nombre del hombre. Pudo 

haber dicho ‘Un hombre llamado Manoa’, pero dice: ‘y 
había un hombre de Zora’. Y Zora era una pequeña 
ciudad, Amén.  

Un pequeño pueblo de Dan que se encontraba entre 
la frontera de Judá y Dan. ¿Cuántos saben que la 
herencia de Judá y Dan estaban juntas? Ustedes 

hacen el círculo, amigos, hacen el círculo desde 
cuando comenzó la primer Iglesia, hasta que 

regresamos, cuando Alfa llega a ser Omega, Judá y 
Dan regresando de esa misma manera [El Hno. Vin indica 

'muy ligada' con sus dedos –Ed.]. Eso es correcto. El primer 

Profeta y el último, el mismo Zorobabel regresa, Amén. 
El mismo Espíritu que puso en la piedra de fundación 

va a traer la Piedra de Corona con aclamaciones de 
gracia [Zac. 4:7-10 –Ed.]. Por eso estas cosas han sido 
prometidas en el tiempo del fin. 

2 … de la tribu de Dan,... 

Y el símbolo de Dan era el Águila, ustedes saben 
eso. Judá era el León, Efraín era el Becerro, Lucas era 

el Hombre, Dan era el Águila. Cuando acampaban, en 
la jornada, Dan tenía que estar en el Norte, Rubén 

tenía que estar en el Sur, Efraín tenía que estar en el 
Oeste y Judá tenía que estar en el Este. Y cuando iban 
marchando Judá tenía que ir primero y Dan iba por 

último, comenzando con el León y terminando con el 
Águila. Amén. 

Y así cuando finalmente llegamos al libro de 

Apocalipsis, así es como viene. Cuando los Sellos son 
rotos, así es como viene, cuando estaba allá atrás en el 

Huerto guardando el Árbol, así es como estaba. ¡Oh 
Dios mío! El Misterio de Dios, el Misterio de Dios.  
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Oh hijos, ¿Pueden creer el Misterio de Dios que está 
siendo hecho claro en la hora cuando Dios trae a toda 

esta Iglesia bajo Cristo es el Misterio de Dios Revelado? 
Ese gran Secreto que estaba en la parte de atrás de la 

mente de Dios, Él lo colocó en tu corazón para que 
llevaras ese misterio en ti.  

Para mostrarte que ahí hay algo acerca de tu vida, 

para mostrarte; que naciste con un propósito. Para 
mostrarte; que tu padre y tu madre no solo se 
acostaron en la cama una noche y tu madre terminó 

contigo. ¡No, no, no! ¡Dios pre-planeó tu vida desde 
antes de la fundación del mundo! Si Dios hubiera 

querido, Él lo hubiera hecho a ti el padre de tu padre y 
tu madre. ¿Captaron eso? ¿Me pregunto si en verdad 
lo captaron? Pero en el orden del nacimiento Él 

permitió que ellos vinieran primero. 

De la misma manera que Dios hubiera puesto a 

Wesley que trajera el Mensaje de Lutero y poner a 
Lutero que trajera el Mensaje de Wesley, o poner a los 
Pentecostales que trajera el Mensaje de Lutero, y poner 

a Lutero que trajera el Mensaje Pentecostal, pero Dios 
ya tenía un cierto orden. ¡Amén! En cada Edad Él tuvo 
Su propio Elegido, en cada Edad Él tenía una Palabra 

asignada. ¡Dios mío! 

Y este hombre Manoa, como les mostré, era ‘Ma-Noé’. 

Noé significa descanso, Manoa también significa descanso. 

2 … y su mujer era estéril, y nunca había 
tenido hijos. 

Una mujer anónima, un cierto hombre, solo nos 
dice que era de la familia de Dan y que su esposa era 
estéril, y Dios nos los presenta. Primero Él presenta al 

pueblo en una gran apostasía, bajo la esclavitud de los 
Filisteos y luego nos muestra una familia de esa 

nación a punto de tener una gran visitación. 
¿Captaron eso?  
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Nos muestra la Edad y su condición, luego nos 
muestra una familia, y la familia es una familia 

ordinaria y el nombre de la mujer ni siquiera es 
mencionado, insignificante. Y la mujer está en una 

condición, una condición maldecida; un vientre estéril 
y nunca había tenido hijos. 

3 A esta mujer apareció el ángel de 
Jehová,… 

Ese fue Él, cambia cosas. Cuando llega a la escena, 
siempre sucede algo bueno. El Ángel del Señor 

aparece, ¿Qué tenemos allá? La Aparición del Señor. 
¿Cuándo? En la Séptima apostasía. ¿Dónde está el 

Ángel apareciendo en la séptima apostasía? A la tribu 
del Águila.  

¿Estamos en la Séptima Edad? ¿Es esta la Edad de 

gran caída de la fe [la apostasía]? [2 Ts. 2:3 –Ed.] ¿Está 
Cristo fuera de la Iglesia? ¿Es esta la Edad de la 

Apostasía? Amén. ¿Ha aparecido en Ángel del Señor? 
Apocalipsis 10:1. ¿Es eso correcto? ¿Dónde ha 
aparecido? ¡Dios mío! A la tribu del Águila. 

3… Y le dijo: He aquí que tú eres estéril, y 
nunca has tenido hijos;... 

La venida del Ángel con una señal de 

discernimiento, el Mismo que dijo, “¿Por qué se rió 
Sara?”, El Mismo que le dijo a esta mujer, “He aquí 

eres estéril y nunca has tenido hijos” le dice, ¿cómo 
sabes eso? ¿cómo sabes si mis hijos no se han ido a la 
escuela? ¿Cómo sabes si mi bebé no está adentro 

durmiendo? Él es el mismo que da vida, es El que abre 
los vientres estériles, es Él Mismo que cierra los 
vientres y los tiene ahí con un propósito. ¡Aleluya!  

Es El que coloca a la gente en cada tribu en la que 
estaban, para que cuando Él venga, la temporada, la 

experiencia iba a identificar la revelación en la hora 
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cuando esa revelación estaba supuesta a salir. ¡Dios 
mío! El mismo que planeó la cosa entera. 

3… He aquí que tú eres estéril, y nunca has 
tenido hijos; [y nunca has tenido hijos; pero 
concebirás y darás a luz un hijo.] 

Y Él aún le pudo decir qué clase de hijo venía, un 
hijo varón y cuál era el propósito de su venida, antes 

que el niño llegara. 

4 Ahora, pues, no bebas vino ni sidra, ni 
comas cosa inmunda: 

¿Cuántos saben que el comer es lo que causa el 
nacimiento erróneo? ¿Cuántos saben que Eva comió la 

cosa errada? ¿Cuántos saben que el comer causó la 
caída? ¿Cuántos saben que por lo que Eva comió, su 
hijo tuvo el nacimiento errado? ¿Es eso correcto?  

Y si tenemos que dar a luz al Hijo correcto en esta 
iglesia, Cristo. ¿Cuántos saben que tenemos que 

comer la cosa correcta? ¿Cuántos saben que se 
necesita que Dios identifique y nos revele lo que 
tenemos que comer? ¿A cuántos no les importa, que 

Dios cambie su dieta? ¿No les importa si Dios cambia 
su dieta?  

Tú vas al doctor y a veces te dice, “tienes que parar 

de comer eso, tienes que parar de comer eso, no es 
bueno para ti, tienes colesterol, va a bloquear tus 

arterias. Vas a acortar tus días si sigues comiendo 
eso”. Hermano, obedeces a ese doctor rápidamente, 
cuando ves que tu presión empieza a subir, y luego te 

sientes bien otra vez. Dices, “Gracias Dios, que ese 
doctor me dijo eso, yo ni siquiera lo sabía”. 

Luego Dios viene y te muestra, ¿por qué tienes 

incredulidad, por qué tienes miedo, por qué dudas? Él 
dice, “Toda esta cosa denominacional que estás 

comiendo”. ¿No sabes lo que eso produce, un espíritu 
de miedo y esclavitud? ¿No sabes que eso es lo que te 
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tiene enfermo? Sal de eso y ven a la Palabra revelada y 
come la Palabra de la hora. ¡Amén!  

Y cuando ese Gran Médico, el gran Jesús 
Empatizante, viene y cambia tu dieta a veces, hermano 

tienes problemas y estás fuera de forma. “No puedo 
comer eso... Eva tuvo sexo en el huerto. No, no, Eva no 
se comió una manzana”. Quedate enfermo y quedate 

ciego.  

Entonces, ¿Por qué un hombre debe tener el nuevo 
nacimiento? ¿Por qué? Él dijo, debes nacer otra vez  

[Jn. 3:3-8 –Ed.]. ¿Por qué Adán no vino por sexo? ¿Y por 
qué Jesús no vino por sexo? ¿Y por qué todos los que 

vinimos por sexo nacimos muertos y nacidos en 
pecado y formado en maldad? [Sal. 51:5 –Ed.] ¿Y por qué 
Jesús dijo, ‘Todo hombre que nació de esa manera 

tiene que nacer otra vez?’.  

Cómo es que Jesús… Hay tres maneras que el 

hombre viene en la Biblia. Adán vino como un hombre 
maduro sin sexo, sin padre, sin madre. ¿Es correcto? 
Jesús vino como bebé, por medio del vientre de una 

virgen. Ella tuvo la concepción y el sello aún no se 
había roto, Dios llegó detrás del velo y puso la semilla 
ahí por creación. La Simiente y el Ovulo, preparando 

un cuerpo para redención. Su Sangre no era ni Judía, 
ni Gentil; era la Sangre creativa del Dios 

Todopoderoso. Por eso es llamado “El principio de una 
Nueva Creación” porque en la vieja creación, todos 
murieron. La vieja creación vino desde Adán, pero esta 

era una Nueva Creación. 

Luego por qué la Biblia… la primera mujer en 
Génesis se abre con una mujer, Eva, y ella produjo un 

hijo, Caín. El primer hijo que abrió matriz en el 
Antiguo Testamento fue un mentiroso, fue un falso 

adorador, fue un asesino, lleno de temperamento, 
mintió en el rostro de Dios, fue marcado y separado de 
la Presencia de Dios. ¿Es correcto?  
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El primer Hijo que vino en el Nuevo Testamento fue 
Cristo, nacido de mujer, lo leímos aquí para el 

compromiso. ¿Es correcto? Entonces ¿Por qué el 
Nuevo Testamento abre de esa manera y por qué el 

Antiguo Testamento abre de esa manera y este viene 
con el nacimiento correcto, viene para salvar al 
hombre de sus pecados. Y la manera que los salva de 

sus pecados es por el nuevo nacimiento, y la manera 
como pecaron, “En pecado me concibió mi madre”, 
David dijo. [Sal. 51:5 –Ed.] ¡Dios mío! Es tan claro ver la 

Verdad de Dios.  

Y el Ángel está cambiando la dieta de la mujer.  

4 Ahora, pues, no bebas vino ni sidra, ni 
comas cosa inmunda.  

5 Pues he aquí que concebirás y darás a luz 
un hijo; y navaja... 

Ahora miren aquí…. 

... y navaja no pasará sobre su cabeza, 
porque el niño será nazareo a Dios desde su 
nacimiento,… 

No es conocido en Números 6, Números 6 es un voto 
para el día, un voto para un mes, un voto para un año, 
un voto para unos años, que se hace voluntariamente. 

¿Captaron eso? Pero este de aquí antes que el niño 
naciera, desde el día que nació, desde el vientre hasta 

la tumba, tenía que ser un Nazareo. 

Como Samuel, la madre dijo “Entrego a este niño a 
Dios para siempre, y ninguna navaja pasará sobre su 

cabeza”. [1 S. 1:11 –Ed.] Como Gabriel cuando vino y dijo, 
“Vas a tener un hijo, él tendrá el espíritu y el poder de 
Elías, No beberá vino ni bebida fuerte”. [Lc. 1:13-17 –Ed.] 

Desde el día que nació hasta que murió fue un 
Nazareo.  

Y quiero mostrarles que estos tres Nazareos que 
fueron Nazareos desde el vientre, cada uno de ellos era 
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un tipo del último Nazareo de la Biblia. En la última 
apostasía, en la Séptima Edad, los Águilas Nazareos. 

Porque al venir cada uno de ellos, vinieron y trajeron 
un avivamiento, ellos vinieron en tiempo de crisis y 

vinieron y trajeron liberación a su pueblo. ¿Entienden?  

Estos otros Nazareos guardaron un voto, no estaban 
interesados en guardar un avivamiento en la tierra. 

Pero los que fueron Nazareos desde el vientre y cada 
Samuel, Sansón, Juan; fueron todos anunciados aun 
antes de haber nacido. ¿Es eso correcto? Eso es 

correcto, amigos. ¡Dios mío! Eli dijo, “Vas a tener ese 
niño, vas a concebir. Dios simplemente lo reveló, él lo 

habló”. Hermano, ella fue a casa y tuvo al niño y ella 
cumplió el voto que le había prometido a Dios. 

Porque Dios aceptó su oración, un deseo doloroso 

para ver un hijo varon levantado en Israel. ¡Hermano! 

5 ... el niño será nazareo a Dios desde su 
nacimiento, y él comenzará a salvar a Israel 
de mano de los filisteos.  

No solamente un Nazareo, sino un Nazareo para 

liberación, un Nazareo para liberación para liberar un 
pueblo oprimido. 

6 Y la mujer vino y se lo contó a su marido, 
diciendo: Un varón de Dios vino a mí, cuyo 
aspecto era como el aspecto de un ángel de 
Dios, temible en gran manera; y no le pregunté 
de dónde ni quién era, ni tampoco él me dijo 
su nombre.  

7 Y me dijo: He aquí que tú concebirás, y 
darás a luz un hijo; por tanto, ahora no bebas 
vino, ni sidra, ni comas cosa inmunda, porque 
este niño será nazareo a Dios desde su 
nacimiento hasta el día de su muerte.  

Hermano, estos Nazareos en el Tiempo del Fin y no 
estoy hablando del vientre de una mujer natural, estoy 
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hablando del vientre de la Señora Elegida. Y la Señora 
Elegida y sus hijos [2 Jn. 1:1 –Ed.], la Jerusalén Celestial, 

la madre de todos nosotros [Gá. 4:26 –Ed.]. Cada persona 
nacida del vientre de la Novia es un Nazareo. Porque 

no puedes nacer por medio del vientre de la Novia, a 
menos que sean nacidos por el Espíritu Santo. 

Y si nacieras del Espíritu Santo, te separarías del 

mundo. El primer nacimiento por sexo te trajo en 
unión con el mundo y te trajo separado de Dios. Pero 
el nuevo nacimiento te separa del mundo y te une con 

Dios. ¿Es eso correcto? ¡Eso es correcto! Así que eso te 
hace un Nazareo para Dios. 

¿Ese Ángel Fuerte que vino en Apocalipsis 10, vino 
con un Mensaje que era para traer liberación? ¿Vino 
con un anuncio, de que el Hijo Varón que iba a nacer 

por medio del vientre de la Novia, el cual era Cristo 
Mismo? Correcto. 

¿Muestra la Biblia Apocalipsis 12, que había una 
mujer, estando encinta, clamando con dolores de 
parto, en la angustia del alumbramiento, para dar a 

luz al Hijo Varón? ¿Va la Novia a producir a Cristo? 
¿Es el secreto, la Palabra está en la Novia como estuvo 
en María? Recuerden que estoy hablando de 

‘Encriptación’, ‘Criptografía’. Este secreto de 
criptografía, cómo esa cosa está encriptada. ¿Es eso 

correcto? Leamos un verso más. Verso 8: 

8 Entonces oró Manoa a Jehová, y dijo: Ah, 
Señor mío, yo te ruego que aquel varón de 

Dios que enviaste, vuelva ahora a venir a 
nosotros, y nos enseñe lo que hayamos de 
hacer con el niño que ha de nacer.  

Él dijo, tenemos una revelación, pero necesitamos 
mayor percepción de esta revelación y deje que el 

mismo que trajo la revelación, regrese y desenvuelva la 
revelación un poco más. Sabemos que un hijo viene, 
sabemos que un vientre estéril va a llegar a ser 
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fructífero, sabemos que es un hijo varón, sabemos que 
está viniendo para una liberación. Pero sabemos que 

está viniendo a un hombre, está viniendo a un bebé y 
este tiene que crecer y tiene que estar bajo nuestro 

cuidado.  

Y tenemos que entender el propósito de esta 
liberación; tenemos que entender cómo criar a este 

niño. La esposa tendrá una concepción, pero necesito 
saber cuando viene este niño a casa para criar a este 
niño, porque este niño no es para la familia, este niño 

es para toda una nación, para todo Israel.  

9 Y Dios oyó la voz de Manoa; y el ángel de 
Dios volvió otra vez a la mujer, estando ella en 
el campo; mas su marido Manoa no estaba 
con ella.  

10 Y la mujer corrió prontamente a avisarle a 
su marido, diciéndole: Mira que se me ha 
aparecido aquel varón que vino a mí el otro 
día.  

11 Y se levantó Manoa, y siguió a su 
mujer;... 

[terminó mi tiempo]  
... y vino al varón y le dijo: ¿Eres tú aquel 

varón que habló a la mujer? Y él dijo: Yo soy.  
12 Entonces Manoa dijo: Cuando tus 

palabras se cumplan, ¿cómo debe ser la 
manera de vivir del niño, y qué debemos hacer 
con él? 

13 Y el ángel de Jehová respondió a Manoa: 
La mujer se guardará de todas las cosas que 
yo le dije. 

Verso 24. 

24 Y la mujer dio a luz un hijo, y le puso por 
nombre Sansón.... 

Lo cual les dije que era sol en miniatura (S-O-L). Y 
les mostré como la vida de Sansón, es un misterio de 
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Cristo. Él fue vendido y traicionado por dinero por 
alguien que reclamaba amarlo. Él mató aquel león, la 

Biblia dice ‘el diablo es como león rugiente tratando de 
devorar a todo el que pueda’. [1 P. 5:8 –Ed.] Ese león 

estaba tratando de devorar y él le mostró a ese león 
que el Espíritu que estaba sobre él podría hacer guerra 
contra ese león e hizo pedazos ese león. ¿Es eso 

correcto? Ese león ya no podía devorar a nadie 
después que él mató ese león. ¿Es eso correcto?  

¿Cuántos saben que él posee las puertas del 

enemigo? Él levantó aquellas puertas, él subió la 
colina. ¿Cuántos saben que la Biblia dice, ‘la Simiente 

de Abraham, este, este Mesías, Cristo fue Quien 
poseyó las puertas del enemigo?’ Eso es correcto. Él 
conquistó a los enemigos en la muerte, ahí es donde 

los conquistó, él mató más el día que murió. ¿No mató 
Jesús a Sus enemigos en la muerte?. Él murió… 

¿Cómo murió? Al matar a sus enemigos, él extendió 
sus manos y estaba orando cuando mató a sus 
enemigos. ¿Es eso correcto? ¡Eso es correcto! 

¿Es así cómo Jesús murió? Cuando destruyó todos 
esos poderes malos allá. Así que aquí estaba, él era 
una águila, él era un juez, era un libertador, uno cuyo 

nacimiento fue predicho por un Ángel. ¿Fue el 
nacimiento de Jesús predicho por un Ángel? Eso es 

correcto. ¿Fue Jesús separado para Dios? Eso es 
correcto. ¿Fue Jesús un Juez? ¿Era Jesús el Águila? 
Eso es correcto. Él fue un Nazareo desde el vientre, 

este sol en miniatura. Él estaba tipificando a Cristo. 

Entonces ¿qué es lo que les estoy mostrando aquí? 
Este aquí, que iba a venir desde el vientre después que 

el Ángel descendió, el cual era Cristo quien iba a venir, 
su vida y su propósito y su misión iba a ser una 

sombra previa de Cristo.  

Y aquí estamos en el tiempo del fin, cuando este 
Ángel ha descendido y un Mensaje salió de su boca, 
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Siete Truenos. ¿Pero qué es? Era para traer el misterio 
de Cristo en la Iglesia para que ella pueda ser Él 

revelado. ¿Es eso correcto? Correcto.  

¿Y está conectado…? ¿Es ese Ángel Fuerte 

descendiendo conectado a un Secreto Séptuple que ese 
Nazareo tendría? Eso es correcto. Todo esto está  

24 [Y la mujer dio a luz un hijo, y le puso por 
nombre Sansón.] Y el niño creció, y Jehová lo 
bendijo.  

25 Y el Espíritu de Jehová comenzó a 

manifestarse en él en los campamentos de 
Dan, entre Zora y Estaol. 

Los dos lugares Zora y Estaol son dos pueblos… Dos 
pueblos de Dan justo en la frontera de Judá y Dan. 
Busca el mapa, miren eso y vean. No es extraño 

cuando la Biblia especifica y mira su vida que termina 
con eso, y lo enterraron justo ahí entre Estaol y Zora. 

Nos dice donde el Espíritu comienza a moverse y nos 
dice dónde termina y dónde fue enterrado.  

Cuando su obra iba a comenzar y empezar, amigos, 

fue justo entre Judá y Dan… Dan y Judá porque Alfa 
llega a ser Omega. La misma Iglesia regresa a su 
restauración. ¿Es una pequeña restauración? ¿Siete 

Truenos iban a volver el corazón de los hijos de vuelta 
a la fe de los padres? ¿Es la misma fe apostólica que 

ha regresado? Eso es correcto.  

Ahora miren rápidamente, para cavar un poquito 
más profundo en algunas de estas cosas. Tratando de 

sacar algunas de estas cosas para ustedes. Mi tiempo 
se ha terminado; así que no voy a predicarles, no 
tengan miedo, no crean que voy a retenerlos aquí. Pero 

quiero poner algo de esto aquí y no quiero dejarlo en el 
aire, voy a leer otra vez algo aquí sobre ‘criptografía’, 

para que puedan entender de lo que estoy hablando.  
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Es que tengo un pequeño pensamiento, y me 
gustaría mostrárselos, donde esto está y esto no es 

para inventarse cosas. Esta es la revelación de la 
Palabra de Dios, para esta temporada y cuando 

ustedes pueden reconocer esto, entonces pueden ver 
que son privilegiados por estar bajo el liderazgo Divino 
del Espíritu Santo, porque ustedes están caminando 

en el ritmo del gran programa de Dios, que se está 
desenvolviendo en esta hora.  

Ustedes están justo en el toque de la Sinfonía, justo 

en ese entronque, justo en la parte de la Sinfonía que 
está sucediendo ahora. Ustedes están en armonía con 

Dios, el Espíritu del Compositor está sobre el director, 
el Espíritu del director está sobre la sinfonía y la cosa 
entera está en su ritmo.  

Y está marchando firmes y adelantes soldados 
Cristianos, y se está moviendo arriba, justo en ese 

gran ‘Ciclo’, ‘se tornará en el Oeste’ y regresa al Este, 
‘Cabalgaré este sendero una vez más’ y ella sube a la 
Gloria, luego toma su vuelo hacia los cielos. ¡Amén! 

Eso es correcto, hermano. 

Vemos que a veces, pienso que soy yo diciendo estas 
cosas, aunque no soy yo diciendo esas cosas, ¿Cómo 

podría yo saber esas cosas? ¿Podría yo saber esas 
cosas? No hay manera de saber esas cosas. Pero, 

cuando veo eso veo la fidelidad de Dios. Él dijo que los 
hijos de Dios captarían eso; él dijo que el Guía iba a 
venir. Él habló de los Pasajes Secretos, cuando 

ustedes llegan ahí; Ustedes tienen que decir: “Estos 
tienen que ser los Pasajes Secretos”.  

Hermano, ustedes le dan a un teólogo el Libro de 

Jueces para que lo lea, él lo va a leer día y noche, y ni 
siquiera se le ocurre eso, no hay forma. Pero vemos el 

Mensaje de la Hora, ha abierto el libro. Por eso él dijo, 
abrir y abierto son dos cosas diferentes. Eso es abrir y 
abierto.  
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Criptografía, les dije como toqué esas dos palabras 
recientemente, Criptografía y Esteganografía. Estuve 

estudiando matemáticas y música y tuve que 
averiguar cada partícula de las notas de música tienen 

un número equivalente. Y ustedes pueden tomar los 
números, los cuales pertenecen a las matemáticas; 
una fórmula para cualquier cosa que sea una bomba. 

Pueden tomar la fórmula para hacer una bomba y la 
escriben y esa es una ecuación.  

Un físico tendrá eso escrito, este pi, este cuadrado 

de aquí, toda una gran fórmula de la cual no sabemos 
nada. Pero él quiere codificar eso, no quiere que el 

enemigo tome eso. Si el científico enemigo echa mano 
de eso, y hacen una bomba antes que ellos, ellos 
tendrán problemas. Por eso la esconden, convierten las 

matemáticas de vuelta en música.  

Así que una persona toca una bella pieza musical y 

alguien escucha eso, pero el científico que sabe eso, él 
tiene la llave para abrir eso. Él dice “sí, detengan eso, 
vuelvan a tocar esta nota, si, esa es la nota, toquen 

esta otra vez.” Cuando ha terminado, él tiene la 
fórmula entera. Alguien está mirando esa fórmula, 
mirando…. Escaneando la barriga de ese hombre, 

escaneando esto aquí, tomando órdenes para registrar, 
escudriñando en una casa de arriba para abajo. La 

música justo ahí se está tocando, ellos creen que es 
una pieza musical. 

Y cuando yo golpeo eso, algo me dijo, ‘Ay, así es 

como funciona la Biblia’. Quiero decir que esa es la 
manera como yo creo la Biblia. Vemos que Dios nos 
puede hablar por medio de cosas, Dios puede escoger 

en que Él quiere hablarte. Dios te va hablar a ti por 
medio de cosas, cosas que puedes entender, Él nos 

habla a cada uno de nosotros en nuestras propias 
maneras. Pero Él conoce las cosas, la manera como me 
hizo a mí para ser atraídos por esas cosas también, él 

conoce las cosas y como lo hizo a ti para ser atraído 
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también. Quizás haya cosas por las que tú no te 
sientas atraído, pero esta otra cosa si me atrae, ve.  

Y ahora cuando empiezo a leer eso digo, ‘Ay’. ¿Cómo 
fue que encontré esas cosas en el libro de Ester? 

¿Cómo es que encontré esas cosas? Siete Sellos en 
Génesis. ¿Cómo encontré esas Siete Trompetas y esas 
cosas en todo el Antiguo Testamento? Porque veo 

cosas encriptadas. 

Es la misma manera como les digo, “Oh, oh eso es lo 
que está sucediendo”. Por años he hecho esta 

declaración, la manera que Él habló los Sellos es la 
manera cómo Los selló, la manera que él abrió los 

Sellos, es la manera como Los habló. Y él habló parte 
del Mensaje de cierta manera y la gente está 
esperando que él regrese. Dicen que porque dijo, ‘me 

voy a la tumba con esto’, pero lo habló de cierta 
manera. Pero cuando conoces el rastro, puedes ver 

donde está haciendo ciertas cosas. 

Entonces vine y prediqué el Mensaje: Comunicación 
Escondida [2005-0918 Comunicaciones Escondidas. El Lenguaje dentro El 

Lenguaje y El Misterio dentro El Misterio –Ed.]. Y les probé que todo 
desde la creación, la primera Biblia, el Zodiaco, que 

era una Biblia. Nadie sabía que era una Biblia, pero 
esa era la Biblia entera que tenemos justo aquí en 
forma escrita. Luego la Pirámide era una Biblia y nadie 

sabía que esa era una Biblia. Y luego esta Biblia, y 
Jesús dijo “Padre, Te doy gracias, porque escondiste 
estas cosas de los sabios y los prudentes y se lo has 

revelado a bebés”. [Mt. 11:25; Lc. 10:21 –Ed.] 

El libro de Daniel, el libro de Apocalipsis, todos 

estos libros proféticos que hablaron del tiempo del fin 
y acerca de lo que está sucediendo en la tierra. Dios no 
lo dejó así claramente, Él lo encriptó, lo puso en forma 

de símbolo. Y luego el hombre ni puede distinguir 
entre “cara o cruz”. ¿Por qué? Porque no está escrito 
para todo el mundo, está escrito para el Elegido. 
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Aun Daniel cuando vio las visiones, trató de 
entenderlo, pero el Ángel le dijo, “No es para tu tiempo, 

Daniel, sella las palabras y ciérralas, es para el tiempo 
del fin”. [Dn. 12:4 –Ed.] Así Dios lo hace.  

Y luego lo que fue más impresionante para mí, es 
como volvió, y Dios mostró, miren, desde los sueños de 
Junior Jackson acerca del Profeta interpretando la 

escritura en la roca, por todo el camino hasta llegar a 
la Paloma blanca como la nieve, todo estaba en 
símbolo bajo el Séptimo Sello. Nada bajo el Séptimo 

Sello podía estar sin un símbolo. Una Señal Eterna del 
Séptimo Pico, el sacerdote le dió el Libro, él mismo ni 

siquiera sabía qué era. Dios lo desencriptó y dijo, “Vino 
a Nazaret”, y le dio la Escritura [Lc. 4:16 –Ed.]. 

Jesús estaba en la Nube, el Juez Supremo, todos 

aquellos tres años, él ni siquiera lo sabía. Él dijo “Dale 
la vuelta a la Nube al ángulo correcto, Yo encripté algo 

en ella, y Yo puedo revelar el ángulo y puedes ver lo 
que es, porque ya predicaste eso. Está justo ahí en la 
Biblia, te di una visión de eso hace cinco años. Miren 

eso ahora, van a entender que estamos en esa 
temporada. ¿Es eso correcto? 

El juicio que comenzó, el torbellino descendió y 

hubo tres explosiones: Relámpagos, Truenos, Voces, y 
un Terremoto. Dios lo encriptó otra vez. Dijo, “Toma la 

roca y lánzala al aire, va a comenzar esto”. Siete Picos, 
una Señal Eterna, dijo “Tu nombre, tu ministerio 
hasta que el tiempo se acabe y en la división 

continental, La Eternidad se establece, todo eso está 
ahí. La Espada del Rey en la mano, tres: oro, plata, 
perla en su mano, regresemos a 1 Corintios 3:12 Pablo 

dice, ‘si es oro, plata y perla, madera; no edificas con 
madera, heno y hojarasca; oro, plata y perla.  

Y todas estas cosas, luego él está todo de blanco 
sentado a la cabecera de la mesa, se había movido 
desde el lado a la cabecera. Luego él está con las 
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vestiduras de la autoridad del Jefe de indios sobre el 
Caballo blanco, con un paso de andadura militar. Un 

Símbolo nuevamente, ¿por qué? Dios había mantenido 
un secreto y las respuestas están en la Biblia. Si es 

una pregunta Bíblica, tiene que haber una respuesta 
Bíblica y el Dios que dio esas cosas, es el Dios de la 
Biblia, que conoce la Biblia, es la única llave para 

interpretar cualquiera cosa. Y ese Dios no trabaja 
fuera de la Biblia. ¿Captan lo que estoy diciendo? 

Déjenme decirles, saben que estamos saliendo de 

aquí. ¿Saben por qué?, estoy procurando salir de aquí. 
La razón por la que estoy siguiendo estas cosas, estoy 

intentando salir de aquí. Estoy contento de ver a la 
gente cuando vengo a predicar, estoy contento de tener 
bastante gente. Pero la cosa es que no quiero 

quedarme aquí toda mi vida predicando.  

Hermano, veo a donde está llegando el mundo, ¡me 

quiero ir! ¿Por qué? Ahora yo sé lo que hay en el otro 
lado, tuvimos un testigo que ha regresado. Josué fue a 
la tierra y regresó con la evidencia, y dijo: miren todo 

lo que hay en la tierra, tomen esto y coman. Él trajo la 
evidencia desde la tierra invisible que estaba entre 
ellos. “Ahora, están metiendo a su congregación a esa 

tierra donde hay Amor Divino y el poder de Dios”.  

Cuando Dios le abre cosas a un ministro, él puede 

empezar a llevar a su pueblo a las cosas que Dios le ha 
abierto a él. Si Dios no le abre nada, él los va a guiar a 
un círculo hasta morir y todos los demás van a morir 

también. Estoy feliz de estar en una iglesia donde hay 
una Palabra que abre, una Palabra desenvolviéndose, 
no una Palabra estancada. En cada temporada Él 

vuelve con las mismas cosas que explota más y nos 
muestra a nosotros. Uds. están yendo en el paso, 

están moviéndose, van hacia adelante. Bueno 

Criptografía viene del Griego ‘kryptós’, lo cual 
significa escondido, y ‘graphé’ significa escribir. 
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Es el estudio de los medios de convertir 
información desde su forma de comprensión 
normal, en un formato incomprensible 
haciéndolo que resulte ilegible sin conocimientos 
secretos.  

Entonces Dios puede tomar el misterio de los 
últimos días, de un profeta, que vendría al final de la 

Edad Pentecostal y estas cosas. Y él iba a recibir una 
visitación por el Ángel de Dios, Él iba abrir los Siete 
Sellos e iba a predicar algunos mensajes para llamar 

un pueblo fuera y mostrarles donde la Iglesia Católica 
se encuentra con todos sus bautismos falsos. Y Dios 

toma todo eso y lo encriptó en el Libro de Apocalipsis, 
y la gente no sabe lo que quiere decir.  

Por eso cuando usted no puede ver al Ángel parado 

ahí revelándole el libro a Juan; ustedes no pueden leer 
el libro. Y el problema de ellos es, ese mismo que es la 

llave para ayudar a interpretar esto, a ese es que 
rechazan.  

Así que ahora están hablando acerca de 

computadoras y que van a poner un tatuaje en su 
cabeza y toda esa clase de tonterías. Y al estar 
esperando eso bajo un falso concepto y un fuerte 

engaño, terminan en la misma Marca de la Bestia. 
Rechazan al Espíritu Santo y ni siquiera lo saben, que 

al rechazar al Espíritu Santo ya toman la Marca de la 
Bestia.  

Campos asociados de Esteganografía. 

Esteganografía es el arte y la ciencia de de 
escribir mensajes escondidos de tal manera, 
que nadie aparte del recipiente intencionado 
que se supone que sepa de la existencia del 
mensaje.  

¡Fiuuu! ¿Saben qué hace eso? Eso me dice que yo 
soy uno de esos recipientes. Miren las cosas que ya les 
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he dicho en esta mañana del Libro de Jueces y no se 
pueden disputar, no pueden ser negadas.  

‘Ningún hombre tiene nada’, Juan dice, ‘A menos 
que él lo reciba de Dios’. [Jn. 3:27 –Ed.] Porque Él es un 

Dador, tú eres un recibidor; no puedes inventarte 
cosas tú mismo. Ya sea que el diablo te de algo o que 
Dios te dé algo. Si Dios te da algo, va a atar la Biblia.  

La forma de ocultación de información 
conocida como esteganografía, viene de dos 
palabras Griegas: ‘steganos’ que significa 

secreto o oculto, y ‘graphia’ que significa dibujo 
o escritura. La palabra ‘esteganografía’ significa 
la habilidad de esconder información utilizando 
una forma de dibujo o escritura. 

Como Cristo en la cabeza de Hoffman en las 

bienaventuranzas, usted ve el cuadro de la cabeza de 
Hoffman, pero cuando usted lo ve de cerca realmente 

se ven las bienaventuranzas de Cristo. Él recibió esa 
inspiración y predicó Cristo es Revelado en Su propia 
Palabra. [1965-0221E ¿Quién Es Este Melquisedec? - párr. 9; 1965-0822M 

Cristo Es Revelado En Su Propia Palabra? - párr. 31-32 –Ed.] 

Y Él dijo, “qué del artista con las nubes.” Él dijo 
cuando lo vean de cerca, son las alas de ángeles 
batiéndose juntas con las alas, una bendición 

disfrazada.  

Todas esas cosas, así como Cristo fue escondido en 

la Nube en la foto y no podía verlo. Cuando te das 
vuelta hacia el ángulo correcto, puedes ver a Jesús 
mirándote. ¿Correcto? Maravilloso, ahora lo están 

captando. 

La meta de la esteganografía es esconder 
mensajes dentro de otros mensajes inofensivos.  

Un pequeño mensaje siendo inofensivo como, qué es 
lo que todas las denominaciones pueden tomar y 

predicar. Millones de mensajes, predicas acerca de 
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Sansón, oh sí, cómo es que se fue detrás de las 
mujeres y que tienes que ser cuidadoso con las 

mujeres y así y así… se ha dicho todo tipo de cosas. 
Pero el mensaje más profundo, “Cristo”, no lo pueden 

ver. El programa del tiempo del fin de Dios, el último 
avivamiento, las obras mayores en la hora de juicio.  

Es algo más, hay otro secreto incrustado. ¿Por qué? 

Porque, “Las vidas y los hechos de los creyentes 
estaban expresando este gran secreto que estaba en la 
parte de atrás de la mente de Dios”;  

y “Jesucristo es el tema principal de toda la Biblia”, y 
“La Biblia está escrita en misterios”, y “Dios estaba 

gradualmente desenvolviendo esos misterios en 
sombras y tipos por medio de los profetas y la vida de 
los creyentes”. [1963-0728 Cristo es el Misterio de Dios Revelado -  

párr. 107, 121-131, 191, 204-205 –Ed.] ¿Correcto? Así es como los 
nombres son escritos en el Libro.  

Así que ahora estamos descubriendo algo acerca del 
propósito para nuestra vida en esta hora. ¡Dios mío! 
¿Qué es eso? Los músicos pueden venir; voy a cerrar. 

Simplemente estoy haciendo estos comentarios acerca 
de Jueces aquí, para mostrarles algo. Voy a poner una 
pausa aquí y voy a mostrarles como este secreto, por 

qué está escondido en el Libro de Jueces. ¿Por qué no 
en otro libro? Y por qué el último, el último juez tiene 

este misterio.  

Cuando el Profeta vino, predicó y tomó Sansón, ¿El 
Profeta abrió Sansón? ¿Predicó de Sansón y que tenía 

que haber una restauración en los últimos días, 
usando a Sansón? ¿Predicó, Solo una vez más, Señor 
[1963-1201E –Ed.]? ¿No le dijo a la Iglesia que habría “una 
cabalgata una vez más”? ¿Había una profecía que 
vino? ¿Hay una profecía en la Biblia también para que 

esta comisión que comenzó y debe ser cumplida por y 
por medio de los miembros de la Novia?  



Águilas-Nazareos en el Tiempo del Fin                                                                                                       2005-1023 

67 

¿No dijo en ‘La Palabra y La Novia’ [Cuando Dios le dijo al 

profeta: "Toma tu pluma y escribe." 62-0318A La Palabra Hablada Es La Simiente 

Original Pt 2; Las Siete Edades de La Iglesia - 5 - La Edad De Pérgamo - El Saludo –

Ed.], la cosa que no fue cumplida, sería cumplida por y 

por medio de los miembros de la Novia, y fue dejado 
para un tiempo específico? Un tiempo específico 
cuando los ojos han sido quitados, y cuando los ojos 

no están aquí, se reunieron para burlarse de él y traer 
persecución. [Jue. 16:25 –Ed.] ¿Dijo él que habría un 

ministerio de testimonio a los perdidos y en Las Almas 
Encarceladas... [1963-1110M –Ed.]? ¿Dijo que habría un 
despliegue para mostrar la victoria y la razón de Su 

muerte antes de Ella irse?  

¿En verdad Dios ungió una iglesia en los días de 

Noé después que las puertas fueron cerradas? ¿Es ahí 
cuando la lluvia cayó? Es aquí. Quizás el miércoles 
termine con estos Águilas Nazareos del tiempo del fin.  

‘No vino’, el vino es símbolo de todo gozo terrenal y 
de placer sensual. ¿Saben por qué? ¿Han escuchado a 
la gente hablar de ‘vino, mujeres y canciones?’. El vino 

intoxica, el vino emborracha, cuando usted se 
emborracha usted pierde su balance. Vemos que por 

eso es que María puede tipificar la cáscara del trigo y 
Moisés puede tipificar la denominación, porque el vino 
también puede tipificar la Revelación. El vino también 

puede tipificar la Sangre de Jesús. Y aún el vino puede 
tipificar influencias intoxicantes que hacen que los 

hombres se emborrachen y pierdan su poder. ¿Captan 
lo que estoy diciendo?  

¿Plantó Noé una viña? ¿Se emborrachó Noé? [Gn. 9:20-21 

–Ed.] ¿Cuándo fue mostrado el vino en la Biblia por 
primera vez? Él se emborrachó y quedó desnudo en la 
tienda. Muestra lo que fue el hombre después de este 

gran misterio, miren donde terminó. ‘El vino’. 

Jueces, ¿viene a donde en la Biblia? ¿Alguien sabe? 

Entre Josué y Ruth. Josué, Jueces, Ruth. ¿Cuántos 
saben que Josué es el abrir de un camino para traer al 
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pueblo de vuelta a la tierra de sus padres? ¿Cuántos 
saben que Malaquías 4 tuvo una Comisión de Josué?  

¿Cuántos saben que él predicó: Efesios es paralelo 
con Josué? ¿Cuántos saben que él predicó: Solo una 
vez más, Señor [1963-0120E –Ed.], hablando de Sansón del 
Libro de Jueces? ¿Cuántos saben que él predicó: El 
Pariente Redentor [1960-1002 –Ed.] del Libro de Ruth? 
¿Cuántos saben que él predicó: La Voz de Dios en los 
Últimos Días [1963-0120M –Ed.] y El Rey Rechazado [1960-

0515E –Ed.], del libro de Samuel? Y ¿Cuántos saben que 
él tipificó todo eso en esta misma hora? 

Déjenme abrir eso un poco para ustedes. Ruth 
estaba en el Libro de Jueces. ¿Ustedes saben eso?  

Rut 1:1, nos dice que esta historia está en el tiempo 
cuando los jueces gobernaban. Y en el verso 4, les 
dice, que estaban allá en Moab ya por diez años, todo 

el tiempo de los jueces. ¿Pero cuántos saben que, en el 
fin, Noemí regresa a su tierra natal?  

¿Cuántos saben que eso es Israel regresando a su 

patria? ¿Cuántos saben que, en 1946, ellos 
comenzaron a regresar a su patria después que 

terminó la guerra…. La segunda guerra terminó. 
¿Cuántos saben que seis Trompetas sonaron para 
apresurarlos de vuelta a su patria?  

¿Cuántos saben que bajo la Séptima Trompeta tiene 
que haber un Rey en Israel? Jesucristo, el Hijo de 

David, Uno más grande que Salomón para traer una 
Edad Dorada. ¿Es esa la Biblia? 

Así que desde que Ruth y Noemí regresan por todo 

el camino hasta que Salomón se sienta en el reino, es 
desde la Sexta Trompeta hasta la Séptima Trompeta. 
Miren el Libro de Apocalipsis y vean lo que hay bajo la 

Sexta Trompeta [Ap. 9:13-20 –Ed.]. Hay Persecución, Dios 
endureciendo el corazón de Faraón, Hitler, Eichman y 

los demás. ¿Para qué? Para apresurarlos de vuelta a 
su patria. ¿Correcto?  
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La Séptima Trompeta [Ap. 11:15 –Ed.], los reinos de este 
mundo llegando a ser de nuestro Señor y Su Cristo. 

Ahí en medio hay tres profetas, en medio hay un falso 
rey que se levanta en Israel. El hombre de pecado que 

se sienta en el templo así como es Dios, antes que 
venga el verdadero Rey, en II Tesalonicenses 2 nos 
dice, que un falso rey se va levantar. Ese rey de 

Apocalipsis 13, con una triple corona y lo van a 
adorar. Y todos los que lo adoren, sus nombres serán 
borrados. ¿Es eso correcto? Eso es correcto. 

Josué nos trajo a la tierra, este gran Libro de Josué 
– Efesios. ¿Qué nos enseña eso? Un pueblo escogido y 

predestinado que nació en esclavitud, llamados fuera 
por un profeta, traídos por medio de tres etapas de 
gracia, abrió los sellos, los trajo de vuelta a la tierra de 

sus padres y un mensaje que los colocó 
posicionalmente. El ministerio de ambos Moisés y 

Josué fueron revelados justo ahí, saliendo de y 
entrando a. ¿Es eso correcto? Luego el capitán del 
Señor descendió. [Jos. 5:13 –Ed.] 

En Ruth, vemos al pariente redentor al final de la 
siega cuando el pariente redentor es el ‘Señor de las 
Mies’, y él llega a ser el novio de la novia gentil, quien 

da a luz un hijo varón y ella le pasa al hijo varón a 
Noemí. Y cuando ella le pasa el hijo varón a Noemí, el 

nombre del pariente redentor llega a ser famoso, léalo 
en su Biblia. [Rut 4:14 –Ed.] Llega a ser famoso en Israel.  

¿Cuántos saben que ahora mismo ese Nombre no es 

famoso en Israel? ¿Cuántos saben que ahora mismo 
ellos no creen ese Nombre? ¿Cuántos saben que ese 
Nombre va ser revelado en este mismo Mensaje? 

¿Cuántos saben que ese Nombre fue revelado cuando 
los Truenos vino a nosotros? ¿Cuántos saben que 

nuestros Siete Truenos, son sus Trompetas?  

¿Cuántos saben que bajo Moisés y Elías, sus 
Profetas Águila, ese Nombre será revelado a ellos, y 



Águilas-Nazareos en el Tiempo del Fin                                                                                                       2005-1023 

70 

ciento cuarenta y cuatro mil (144.000) serán sellados 
en la frente, y ellos vendrán al Monte de Sión teniendo 

el Nombre de el Padre escrito en ellos?  

Y ellos conocerán: ese mismo Nombre en el muslo, 

que fueron escogidos, doce tribus donde los nombres 
fueron escritos en el pectoral sobre la piedra de ónice 
del sumo sacerdote. Él hizo intercesión por ellos 

también y ellos conocerán eso en su Día de Expiación. 
¿Es eso correcto?  

Luego Jueces, Jueces está entre Josué y Ruth. 

¿Tuvimos nosotros una Comisión de Josué? ¿Hay un 
Casamiento en el Tiempo de la Siega entre el Pariente 

Redentor y la Novia Gentil? ¿Pero tiene que haber otra 
cabalgata? ¿Tiene que haber un Ministerio después 
que los Ojos se hayan ido, en la séptima apostasía, en 

el tiempo del Águila, en el tiempo de las Obras 
Mayores? ¿Un ministerio con dos partes para cumplir 

la Comisión, y la parte del predicar a los perdidos es 
dejado para la Novia? 

Cuando esto comenzó abrirse para mí, yo estaba 

viendo en Samuel y dije, ‘Samuel, aquí hay algo…. Hay 
algo malo con ese nombre’. Me regresé y comencé a 
investigar eso, y encontré que Samuel, los Libros 

nunca fueron llamados Samuel, los Libros fueron 
llamados Reyes. Ese fue el nombre que le dieron 

después cuando lo dividieron.  

Había cuatro libros de Reyes. Primera de Reyes, 
Segunda de Reyes, Tercera de Reyes y Cuarta de 

Reyes, porque después de Samuel viene Reyes. Y 
Primera y Segunda de Samuel, lleva el nombre de 
Samuel, pero Samuel ni siquiera pudo haber escrito 

todo el libro de Primera de Samuel, porque Samuel 
murió [1 S. 25:1 –Ed.]. Y aun, en Primera de Samuel, Saúl 

está yendo y lo saca de la cueva, con la bruja de Endor 
[1 S. 28:3-25 –Ed.], cuánto más para Segunda de Samuel. 
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Así que Samuel no pudo haber escrito todo el Libro 
Primera y Segunda de Samuel. 

Pero el Libro de Samuel está donde Él cambió desde 
una teocracia hasta una monarquía. Dios fue rey 

sobre ellos, el Rey Teofanía. Por eso el Profeta predicó, 
El Rey Rechazado [1960-0515E –Ed.]; porque ellos 
comenzaron a ver el mundo y querían ser como las 

demás naciones. Y Dios les dio un rey según el deseo 
de su corazón, un rey que no era la voluntad perfecta 

de Dios, porque él no venía de Judá. Era un rey que 
iba a gobernar sobre ellos con rigor y tomar todo lo 
que tenían. ¿Es eso correcto?  

Y Saúl el hijo de Cis, el rey hombre fue levantado. 
Pero después Dios estableció su propio rey en David y 
Salomón. David, un tipo como Apocalipsis 19, uno que 

peleó la batalla destruyendo al enemigo. Y luego 
Salomón en la edad dorada, así como Moisés y Josué 

fueron un solo ministerio y Juan y Jesús fueron un 
solo ministerio en este día. Elías y el Hijo del Hombre 
revelados en la misma persona en dos partes de una 

Obra. ¡Miren! 

¡Dios mío! ¿Me entiendan hasta aquí? Sé que esto es 

mucho, es una gran porción, pero cuando no estás 
edificado en la Palabra para captar de la manera que 
lo estoy diciendo. Les estoy mostrando Josué, Jueces, 

Ruth y Reyes. En el libro de Samuel, Dios descendió y 
fue el Rey rechazado, y el rey hombre fue levantado y 
después el verdadero rey vino.  

Entre Noemí regresando a su patria, y luego el 
verdadero Rey, el Hijo de David en el Milenio, Cristo. 

Con los días de vuelta en su tierra en 1948; es un tipo 
de Noemí regresando, hasta que Salomón reina en el 
Antiguo Testamento. 

Bajo nuestra Sexta Trompeta cuatro ángeles son 
sueltos del río Éufrates, persecución sobre los judíos, 
matan una tercera parte de los hombres, la Segunda 
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Guerra Mundial. Apocalipsis 11:15, los reinos de este 
mundo han llegado a ser los reinos de nuestro Señor y 

su Cristo, la Séptima Trompeta.  

Y entre la Sexta y la Séptima Trompeta es donde 

estamos, donde el Ángel del Señor apareció, donde hay 
un Secreto Séptuple, donde hay un avivamiento del 
Tiempo del Fin, donde hay una Edad del Águila, donde 

hay un matrimonio que tomaría lugar. ¿Es eso 
correcto?  

El Libro de Ruth, el mismo Pariente Redentor va a 

casarse con la Novia. Dios en tipo y sombra, colocando 
Su Misterio en estos Libros en la Biblia. Así que 

después de Ruth, es Reyes, el Rey rechazado… Cristo 
rechazado, ya ha sido rechazado aquí. Para los ciento 
cuarenta y cuatro mil (144.000) que también serán 

rechazados… para los Judíos (mejor dicho) 
rechazados, y ciento cuarenta y cuatro mil (144.000) 

saldrán, no toda la nación entera; ellos se irán detrás 
de un falso rey. ¿Es eso correcto?  

¿Fue Saúl con todo el reino entero cuando el 

pequeño grupo quedó con David? cuando David 
consiguió aquellos guerreros; un pequeño grupo en la 
cueva de Adulam. Eso es correcto. La mujer recibe dos 

alas para volar al desierto donde es alimentada, donde 
el dragón andaba de cacería detrás de ella. [Ap. 12 –Ed.] 

¿Era Saúl persiguiendo a David? ¡Aleluya! 

Les estoy mostrando algo en la última mitad de la 
Septuagésima Semana, como todo eso corre por toda 

la Biblia. Y ni siquiera planee pasar por aquí, es Su 
gracia para mi, hablando de eso, haciéndome ver tanto 
más mientras estoy aquí.  

Desde Josué el Profeta, colocándonos después del 
abrir de los Sellos, hasta Booz y Ruth llegando a estar 

casados, ahí es cuando el Profeta vino y abrió estos 
Sellos por todo el camino hasta el Matrimonio.  
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Y Ruth está sucediendo en el tiempo de Jueces, 
porque después de Josué está Jueces. Hombres se 

levantaron y comenzaron a hacer lo que era correcto 
delante de sus propios ojos, todo dentro del Mensaje, 

ahora tenemos como mil interpretaciones.  

Y Samuel y Eli fueron contemporáneos, ¿captaron 
eso? Porque cuando ese Nazareo salió y comenzó su 

ministerio, Eli el sacerdote, sus ojos estaban cegados. 
Y la lámpara fue apagada y la iglesia entró en tinieblas 
porque había un sacerdote ciego. [1 S. 3:2-3 –Ed.] 

¿Dice eso Apocalipsis 3? La Edad de la Iglesia está 
ciega. ¿Entró en tinieblas? ¿Vimos a Ofni y Finees tipo 

del sacerdote que salió de los lomos de ese sacerdocio, 
que se fue detrás del dinero y solo detrás de las 
ofrendas, pero viviendo en suciedad? [1 S. 2:12-17, 22-25 –Ed.]  

Y luego qué sucedió, ¿cuál fue el fin? La Palabra fue 
quitada de ellos; el arca fue tomada y quedaron sin 

nada de Palabra entre ellos. [1 S. 4:11 –Ed.] ¿Es eso correcto?  

Y es en ese tiempo antes del matrimonio en los días 
de los jueces, en el tiempo del último juez en el tiempo 

del águila, cuando el Ángel del Señor apareció, un 
Nazareo tendría que nacer; Nazareo del tiempo del fin, 
Águilas Nazareo. Nazareos en esta hora, que van a 

producir el Avivamiento del Tiempo del Fin. 

Él dijo, “La Novia nunca había tenido un 

avivamiento hasta ahora, ¿no piensan que es así? Ella 
nunca ha tenido uno. Se necesitarán esos Siete 
Truenos desconocidos para despertarla. Él dijo, 

“Hemos tenido avivamientos denominacionales, pero el 
Avivamiento verdadero va a revivir lo que Alfa tenía 
porque es la misma Iglesia”. 

Como estábamos escuchando el cántico esta 
mañana: Las guedejas crecieron entre los 

avivamientos. Él estaba descansando entre ese 
avivamiento… avivamiento de sanidad y el verdadero 
Avivamiento de la Novia. Porque bajo la sanidad salió 
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un Mensaje de Siete Truenos, ¡una Voz! Y ese Mensaje 
era para hacer volver el corazón de los hijos de vuelta 

a la fe de los padres. Y “De hecho tuvo que haber un 
regreso del poder dinámico [Un Resumen De Las Edades - párr.58 –Ed.] 

La Lluvia tardía, Lluvia de la Cosecha, la fe de 
Rapto, amén, eso va a producir una Súper Raza en los 
últimos días, para hacer obras mayores que las que 

ella hizo antes. Y era el Nazareato de Ellos, porque 
Sansón trajo un avivamiento, y trajo el poder de Dios 

que vieron en el tiempo de Moisés y Josué, y los otros, 
y lo manifestó entre el pueblo.  

Samuel trajo un avivamiento y llamó al lugar 

Ebenezer, cuando regresaron todo lo que los Filisteos 
les habían quitado, cuando tronaron en el tiempo de la 
cosecha de trigo y ellos sometieron a los Filisteos  

[1 S. 7 –Ed.], y yo lo prediqué aquí mismo para ustedes. Y 
luego Juan, él regresó el corazón de los padres a los 

hijos antes de la primera venida. Y todos estos tres 
Nazareos desde el vientre, tipo de un Nazareo que 
nació desde el vientre.  

El Profeta dijo, “Yo he tenido un nacimiento 
Nazareo”, dijo, “no puedo hacer lo que otros han 

hecho”. Él era Nazareo tanto naturalmente como 
espiritualmente y todos nosotros que hemos nacido 
por el Espíritu Santo, somos Nazareos, desde el vientre 

hasta el día de la muerte.  

Pero una vez que han nacido del vientre de esta 
Señora Elegida no pueden morir. Entonces ustedes 

serán Nazareos por toda la eternidad, porque en ese 
reino el pecado no puede entrar. Ese reino entero es 

tan separado a Dios que cada cosa abominable está en 
el lago de fuego y no puede entrar ahí. 

¡Oh! ¡Qué día, amigos para lo que tenemos que vivir! 

Josué... Yo ni siquiera regresé al Éxodo, cuando Dios 
descendió de la montaña dándole al Profeta dos 
señales para confirmar la comisión. Lo envió, el 
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misterio de la Señal viniendo por medio del bautismo 
de agua en el mar rojo, y todas estas cosas, el 

avivamiento de sanidad bajo la serpiente de bronce. 

Pero solo tomé desde Josué…. Josué, Jueces, Ruth, 

Reyes, todo en esta hora. Desde aquí Jueces... 
Pusieron a Ruth justo ahí en medio de Jueces y 
Samuel, porque la boda debe tomar lugar y le pasará 

el bebé para ir al reino, después que Dios fue 
rechazado, el hombre puede levantarse y luego el 
verdadero rey Salomón viene y trae en la Edad Dorada; 

un tipo de regresando al Edén. Solamente una vez 
más. 

Una vez más, Señor….  
Cantando, solamente una vez más. 
Solamente una vez más, Señor, (Aleluya) 

Solamente una vez más, Señor,  

Dios encriptando Su misterio, escondido. La Verdad 

escondida sellada en la Palabra. 

Podemos sentir Tu poder moviéndose una vez  
más,  

¿Pueden sentirlo moviéndose, moviéndose en su 
corazón, en su alma? Solamente una vez más. 

Él dice, Sansón vio la posibilidad después que se 
fueron los ojos, esa es nuestra parte. ¿Puedes ver la 
posibilidad, habrá otro avivamiento? ¿Está prometido 

en la Palabra? Solamente una vez más. 

Solamente una vez más, Señor,  
(Oh gracias, Jesús) 

Solamente una vez más, Señor,  
(Oh gracias, Señor) 

Podemos sentir su poder moviéndose una vez  
más, 
Solamente una vez más, Señor. 
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Si pueden ver la posibilidad, si saben que esa fuerza 
del Espíritu Santo está comenzando a moverse en su 

corazón una vez más, simplemente clamen que esa sea 
su oración. Solamente una vez más. Aleluya. 

Solamente una vez más, Señor  
Podemos sentir su poder moviéndose una vez  
más, 
Solamente una vez más, Señor.... 

[Fila de oración… –Ed.] 

[Hermano Rojas despide con una palabra de oración. –Ed.]



 

 



 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

http://thirdexodus.website/index.php/en/

